New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0377 - 0442

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Índice

0377 - Transmissão do conhecimento espiritual.... O Senhor estabelece barreiras....

0378 - Esclarecimento do pré-requisito da alma para a união com Deus.... Ajuda para o erro....

0379 - Poderes divinos.... Efusão do Amor de Deus....

0380 - Palavra de Deus.... Power.... Grace.... Ilimitada dádiva do Espírito....

0381 - Perseverando na Vontade de Deus.... Apocalipse.... "Meu Pai" .... Salários....

0382 - Resistindo ao mal através do desejo de Deus.... Spirit of Light.... Palavra de Deus como uma Arma....

0383 - Pureza de coração.... Humildade Interior.... Autoconhecimento....

0384 - Flower Garden.... Heart of Man.... Virtudes.... Poem....

0385 - Espiritual Looking.... Espalhando a Palavra de Deus em sua forma mais pura....

0386 - Prediction.... Leis.... Earth Task.... Ensinamentos de Cristo....

0387 - Prediction.... Daniel.... Wrestling of the Spirit Beings from the Sphere of Light....

0388 - The Conscience....

0389 - Meu Guia e Protector.... Controlando Spirit.... Pupil - Teacher....

0390 - Pré-requisito para a maturidade.... Espírito de pesquisa.... Sonho?.... A preocupação do pai....

0391 - Seclusion from the world.... Monastério?....

0392 - Refutando dúvidas sobre a escrita.... Faith.... Signs....

0393 - Pesquisa - Error.... Amor - Truth.... Builder....

0394 - World Life.... Faith.... Amor de Deus....

0395 - Admoestação para ajudar os errados espiritualmente....

0396 - Sentido de beleza natural e propósito disto para as pessoas....

0397 - Pensamentos malignos.... Conhecendo a Deus Conscientemente.... Maturidade....

0398 - Fé sólida como rocha Necessária para a proximidade do Salvador....

0399 - Lovingkindness.... Sorrow.... O Salvador presente no amor....

0400 - Retirada da Igreja Mãe....

0401 - Decision.... Amor na terra ou sacrifício....

0402 - Perigos do Mundo.... Shine....

0403 - Poder Divino.... Drive.... Certo Will....

0404 - "O come all ye to Me...." Preocupação do Senhor para não ser necessário....

0405 - Desvantagem do desenvolvimento cultural.... Worldly Wise.... Forças da natureza.... Charities....

0406 - FatherWords....

0407 - Certeza da verdade.... Importância do conhecimento.... Espíritos de Controle....

0408 - Atividade da namorada.... Efeito no Além das Almas.... Eager Listener....

0409 - Aviso sobre terramotos e desastres....

0410 - Nova Formação de Seres.... Exército de criação de bebidas espirituosas.... Problemas....

0411 - Atividade na vida após a morte.... Simpatia para os ensinamentos.... Valor desta....

0412 - Ciclo das coisas.... Rhythm.... Três vezes o efeito do sol....

0413 - Confortando as Palavras do Pai.... Exortação à fé firme....

0414 - Love.... Palavra de Deus.... Campo.... Seed.... A proteção de Deus....

0415 - O trabalho dos demónios.... Amor como uma Arma.... Poem....

0416 - Estado de receptividade.... Irá a subordinação....

0417 - Grão - Colheita - Reapers.... Prazeres mundanos....

0418 - Lovely Earth Valley.... Clockwork....

0419 - Nota Didáctica.... Wise - Ignorant....

0420 - Presente e Passado.... Redemption....

0421 - Pesquisador sucesso.... e voz interior.... Link.... Predictions....

0422 - Conexão da Terra com o Além....

0423 - (Vorderheide)....

0424 - FatherWords.... Love.... Apparition.... Participação dos que se seguem....

0425 - Moldando a Juventude.... Intervenção de God....

0426 - Sages of Antiquity....

0427 - Desminando os ensinamentos de Cristo....

0428 - Nota explicativa para o nº 410....

0429 - Love....

0430 - Infinity.... Eternity.... Grandeza do Trabalho de Criação.... Creative Spirits....

0431 - Aspecto do Senhor.... Fortalecimento no sofrimento.... Suspensão ferroviária....

0432 - Reconhecimento no além.... Disfarce dos Seres de Luz.... Auto-repreensão....

0433 - Proximidade a Deus.... Bens terrenos.... Renúncia e sacrifício....

0434 - Will - Believe - Know....

0435 - Acordos de aquisição....

0436 - Desreligionalizar o estado....

0437 - Sacrifícios e obras de amor....

0438 - Flowers.... Reformulação de Seres.... Trabalho de Criação....

0439 - Perigo dos prazeres mundanos....

0440 - Forte fé.... Julgamento.... Prediction....

0441 - Espírito de Deus.... Germ of God's Love....

0442 - Sun.... Espiritual Sun.... Divina Graça Sol....

Transmissão do conhecimento espiritual .... O Senhor estabelece barreiras ....

B.D. No. 0377 de 13. abril 1938 do Livro No. 9

Qualquer pessoa que deseje egoisticamente ser aceita no círculo do conhecimento, usa a bondade do céu .... e nunca faz um esforço para dar do que recebe .... O Senhor mostrou o Seu amor a estes, mas eles não mostram o mesmo amor aos seus semelhantes, e assim a alma nunca pode desligar-se da matéria, então este conhecimento é igual ao que é adquirido por si mesmo .... não é valorizado como progresso da alma, mas apenas como absorção morta do que lhe é transmitido vivo. Diga isso àqueles que permanecem na matéria por causa da vantagem terrena, remeta-os para as palavras do Senhor: .... A coisa mais importante na vida é seguir o ensinamento de Cristo, e ninguém pode seguir este ensinamento quem não dá voluntariamente o que recebe. Em seu entorno imediato tornar-se-á evidente para você como a obediência aos mandamentos de Deus tem um efeito, mas aquele que de boa vontade passar as palavras do Senhor permanecerá sempre abençoado. As pessoas não prestam atenção às dificuldades do seu ambiente e, portanto, não dão ajuda onde ela é tão necessária ..... Quem vive na graça de conhecer o amor de Deus deve fazer da sua vida a sua ajuda e, na realização interior da sua própria necessidade, aprender também a compreender a necessidade dos irmãos ..... Embora a vontade não falte muitas vezes, muitas crianças terrestres estão de facto próximas do seu próprio bem-estar, mas não são particularmente afectadas pelo dos seus semelhantes .... Isto não é amor como o Senhor prega .... O egoísmo diminuirá os méritos próprios de tal pessoa, e serão colocadas barreiras para ele desde o início no seu reconhecimento da divindade. O amor-próprio escurece o brilho da luz .... mas às almas que caminham na luz é ordenado que cooperem para iluminar o espírito de tantos que estão enganados. E quando chegar a hora que o Senhor escolheu para a justificação, então muitas lacunas estarão abertas onde trabalhar no amor era o mandamento mais íntimo. Dedicar-se sempre à tarefa plena de amor na consciência de ser dotado pelo Senhor, de deixar também os outros participarem dessa graça, só dará ao ser humano aquela maturidade necessária para a obra de amor no além. "Que seja Minha preocupação", diz o Senhor, "onde eu quero colocar as barreiras do conhecimento espiritual .... que ninguém acredite que eu me permita dispor de Mim e da Minha vontade ....". E onde se vai parar, aí já vou intervir no momento certo .... mas aqueles que eu nomeio para trabalhar na Minha vinha não devem comandar, vocês que ainda não reconheceram plenamente a graça. Mas quem quiser fazer um esforço para aceitar a Minha Palavra, aceitarei no Meu rebanho quem Me servir .... Eu mesmo os guiarei para que o caminho da fé se torne fácil para eles .... Dar-se com todo o amor à preocupação pela salvação das crianças terrenas será sempre mais benéfico do que ficar remoendo o que o conhecimento humano não consegue entender .... e, portanto, aceite fielmente as Palavras dadas por Mim mesmo e leve-as para o seu coração .... então você vai tomar o caminho certo ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Esclarecimento do pré-requisito da alma para a união com Deus .... Ajuda para o erro ....

B.D. No. 0378 de 14. abril 1938 do Livro No. 9

Se o espírito de Deus se agita em você, então o que estava morto até então viverá, a alma se levantará e ressuscitará .... deixará a sua cobertura e procurará sempre apenas a luz, e o que então nascer desta luz nunca perecerá para a eternidade .... E assim o Senhor deu a todos os seres da Terra a capacidade de receber o espírito divino, se apenas o desejo for despertado e o ser humano vir uma tarefa extraordinária na sua existência. Porque a conexão com o Pai-Espírito divino tem de ser estabelecida uma e outra vez, a fim de alcançar a vida eterna, a unificação terá de ser precedida de um trabalho árduo .... o trabalho de esclarecimento da alma que receberá o espírito de Deus, afinal de contas. Este esclarecimento da alma, por sua vez, só pode acontecer quando o seu desejo se afasta da matéria, quando desiste de bom grado de tudo o que a cativou até agora para trocar algo muito mais delicioso por ela .... para entrar nessa mesma conexão com o espírito divino .... Nada pode influenciar decisivamente a alma, ela deve refletir sobre sua tarefa fora de si, ela deve querer progredir no caminho do conhecimento .... também deve simultaneamente colocar a vontade em acção .... para se unirem com o Pai celestial. A vontade formada desta forma então permanece sempre sujeita à vontade divina ..... O espírito de Deus não permite qualquer outro declínio depois disso, mas qualquer pessoa que uma vez tenha tomado esse caminho e esteja finalmente na vontade do Senhor permanecerá unida a Ele pelo tempo e pela eternidade. O Senhor nunca deixará tal alma sair de si mesmo .... os primeiros requisitos foram cumpridos, e tal alma ascenderá firmemente e permanecerá no divino sol da graça .... apenas uma coisa que não deve faltar .... para chamar a atenção dos seus pares para os raios de calor deste sol de graça .... Pois as trevas ensombram tantos seres que toda criança terrena abençoada pelo espírito divino deve voltar-se para eles cheia de misericórdia, para que a manhã também se rompa sobre eles e muitos deles possam ir em direção à luz. O Senhor te recompensará mil vezes pelo amor que mostras a esses seres, pois é necessário salvar a todos eles da condenação eterna. E qualquer um que tenha recebido o espírito de Deus reconhecerá como é inexprimivelmente difícil para algumas almas desprenderem-se e, por isso, amorosamente as encontrará e lhes dará o que puder para que, como ele, recebam o Senhor no resplendor do espírito, a fim de permanecerem n'Ele para a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Poderes divinos .... Efusão do Amor de Deus ....

B.D. No. 0379 de 16. abril 1938 do Livro No. 9

As leis que o seu coração lhe dita para cumprir serão sempre aplicadas ao seu caminho na vida .... Você deve seguir o mesmo caminho que todos aqueles a quem eu ordenei que defendessem os Meus ensinamentos. No mesmo sentido você também deve trabalhar para Mim, só deixe sempre prevalecer a preocupação com a salvação da alma .... Cuidado ao julgar por si mesmo quem precisa deste cuidado; destinei todos os Meus filhos para a bem-aventurança eterna .... assim que eles se afastam de Mim, o Meu amor está duplamente preocupado com eles, e para este mundo a luta é imensurável que é destinada a estas almas .... E uma vez que tenhais progredido no caminho da realização, deveis também sentir como o Meu amor vos abraça, pois só fundo um acontecimento em outro pela única razão de que o vosso espírito se eleva acima de todas as coisas terrenas. Se as forças divinas prevalecerem ao teu redor que nada têm em comum com a terra e deixares que as suas bênçãos te passem ao lado, então terás de lutar por muito tempo novamente antes que tal graça flua para ti, pois o que é de valor além do que vem de cima e que exige a entrada no teu coração? Em tanta angústia de alma o Senhor tem piedade, Ele dá onde você só quer levar .... Ele preenche o desejo do teu coração e desperta o espírito .... Assim tudo o que vos anima no espírito é uma efusão do Meu amor por vós, e se compreenderdes o significado profundo do Meu dom, então sereis livres de todas as preocupações. Nunca deixe o caminho onde eu mesmo ando entre vocês .... Você andará em Minha força, e onde isso funcionar seu coração não precisa temer. Você deve estar preocupado com a ação, pois através da ação você Me prova que reconhece o Altíssimo em Mim .... se você seguir Minhas Palavras, você professa Meu ensinamento .... Então sua atividade na Terra é apenas o exercício visível de Minha vontade .... Faz com que a tua tarefa na vida esteja em harmonia com a Minha vontade, então nada te assustará mais, pois habitarei entre vós de tal forma que terás de reconhecer o teu divino Mestre .... Aquele que só se esforça por si mesmo não usa a força que lhe foi dada .... Ele procura coisas que lhe estão escondidas desde que o amor não esteja activo .... Mas se esta é a força motriz que ele pode moldar a si mesmo, ele será capaz de fazer uso feliz de seus conhecimentos para este tempo na terra .... ele vai entregar-se de boa vontade a um feitiço que, por sua vez, o redimirá .... ele será grato ao seu Criador pelo tempo e pela eternidade, pois já na terra ele cumpriu o seu desejo .... de tirar uma graça imensurável do poço da eternidade .... do amor divino ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Palavra de Deus .... Power .... Grace .... Ilimitada dádiva do Espírito ....

B.D. No. 0380 de 17. abril 1938 do Livro No. 9

Siga as minhas instruções .... Você vai encontrar tudo o que foi dito a você .... que você mora entre pessoas para quem o dom de Deus é inexplicável e que ainda assim anseiam por ouvir as Palavras. E agora você experimentará o milagre de que o Senhor o conectará de acordo com a necessidade, pois Ele olha para o coração daqueles que O desejam. E onde quer que seus pensamentos apareçam para cima, o Senhor logo lhes mostrará o caminho certo ....

Eis que é a vontade de Deus que a Sua Palavra seja cumprida para o futuro .... Você sempre se unirá quando chegar a hora de servi-Lo, e pelo tempo na terra você ficará em Sua guarda .... E mais uma vez, só o nome do Senhor permanece o portão pelo qual você entra no Seu reino .... Porque se O confessares, permanecerás na Sua graça, mas se deixares a Sua Palavra passar despercebida e não a aceitares nos teus corações, então perderás esta graça, e sem graça te faltará força e ficarás cansado na batalha da vida .... e o fardo da alma é terrível .... luta e não será libertado dos seus laços se lhe faltar força, e então onde está o benefício da sua existência terrena? Como você reconhece o Senhor quando o espírito permanece envolto em trevas? .... As palavras do Senhor transmitem a Sua graça, e o Seu amor eterno é visível se você implorar ao Senhor por tal .... Ele não nega isto a ninguém .... Mas o desejo de entrar em contato com o Senhor deve sempre prevalecer; vós podeis escapar de todo mal se apenas a vontade estiver presente em vós, e do mesmo modo podeis aceitar os dons do espírito se os desejardes ...., pois o Senhor Deus distribui ilimitadamente daquele cujo desejo é ilimitado. Ele tem Sua Palavra sempre pronta .... qualquer um que só queira ouvi-la e sempre abrir seu coração será ricamente recompensado e não precisará mais ter fome e sede da verdade, e do mesmo modo qualquer um que obedeça a Sua Palavra receberá força, pois a força viva então fluirá para ele para que a promessa seja cumprida: 'Eu te refrescarei com Minha Palavra ....'. Só um pouco de confiança e você pode alcançar uma quantidade infinita, porque o Senhor o ajudará em cada adversidade ..... E, portanto, não se demitam, quando a referência à Palavra de Deus entrar em sua vida ...., então prestem atenção a essa referência, e vocês conseguirão tudo para alcançar a maturidade .... só a sua vontade deve ser boa e voluntariamente submetida à vontade divina .... e então você sentirá a mão do seu Pai no céu se estendendo na sua direção, e quem a agarrar será guiado corretamente por toda a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Perseverando na Vontade de Deus .... Apocalipse .... "Meu Pai" .... Salários ....

B.D. No. 0381 de 18. abril 1938 do Livro No. 9

Abençoados sejam aqueles que permanecem sempre no Meu Testamento. Eis que nada na terra tem tal valor como a perseverança eterna na vontade de Deus. E assim como vos foi dada a força para pensar e agir de acordo com a vossa própria vontade, assim será mérito de cada um sacrificar completamente esta vossa vontade a Mim .... Mas então você terá escolhido a melhor parte .... então seu conhecimento, sua força e sua fé aumentarão, você perceberá o quão sábio e bem você é guiado .... Entregastes a vossa responsabilidade ao Senhor, se vos submeterdes à Sua vontade, e agora estais em boa guarda. My child .... o espírito de amor ser-vos-á revelado para que toda a essência da Deidade vos preencha .... Por tais horas seu coração ganhará uma receptividade sobrenatural e então tudo o que vem a você nos ensinamentos espirituais fará você tão infinitamente feliz .... Tais ensinamentos ser-vos-ão transmitidos de uma forma leve e vívida que de outra forma não seríeis capazes de compreender .... mas, de forma fácil e compreensível para os vossos sentidos, recebereis conhecimento de coisas que vos farão mover a vossa mente e o vosso espírito para uma brilhante maravilha .... A grandeza da criação divina será reconhecida pelo teu olho espiritual em vista destas revelações, e esta penetração na atividade divina removerá de ti toda a dúvida .... então o amor de Deus apoderar-se-á de ti com tal força que o teu coração se voltará cada vez mais para o teu Salvador no desejo amoroso, e quanto mais intimamente me desejares agora, mais próximo estarei de ti e protegerei o teu corpo e a tua alma. O meu maior desejo é possuir completamente o vosso coração, assim como o coração de cada um dos Meus filhos .... só então, quando Me tiverdes dado completamente a Mim como vosso, poderei eu formar de acordo com a Minha vontade, só então o Meu amor e a Minha graça terão influência sobre tal coração, quando nada e ninguém além de Mim tiver uma parte nele .... o que Me é oferecido será apreendido por Mim e não será dado novamente .... pela vontade de Deus é que tudo se submete a Mim .... e qualquer um que me diga devotamente 'Meu Pai' sentirá o amor do Pai em toda a plenitude. O que eu preparei para estes Meus filhos já está destinado a eles desde a eternidade. Mas se caíres no erro de já desejares receber a recompensa na Terra e não aprenderes a ser paciente, então a felicidade eterna dificilmente te aguardará, mas já foste suficientemente recompensado pelos teus feitos na Terra, nos prazeres do mundo. Portanto, não se preocupe com os bens terrenos, entregue voluntariamente tudo e só concorra pela recompensa eterna com toda a sua força e força de vontade, aceitando a Minha orientação e só querendo sempre o que é a Minha vontade. Pois Aquele que cuida de você durante sua existência terrena certamente quer o melhor e mais belo para seus filhos ..... Ele não quer que a alma pereça, mas que tenha a vida eterna ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Resistindo ao mal através do desejo de Deus .... Spirit of Light .... Palavra de Deus como uma Arma ....

B.D. No. 0382 de 19. abril 1938 do Livro No. 9

Resiste aos poderes das trevas, quem levantar o olhar para cima. Apenas um pensamento para o Salvador e você será libertado por Ele de tal poder. Pois imediatamente há um profundo abismo entre você e eles, já que tudo está sujeito ao Senhor. O céu e o inferno. O inimigo espera encontrar uma criatura disposta em você para a qual ele possa transferir todos os vícios e desejos e depois colocá-los sob seu controle, mas se ele encontrar a menor resistência quando o coração do ser humano se voltar longamente para o Salvador, então todo o poder do maligno é quebrado e ele é liberado das forças do mal sem ter sofrido nenhum dano. Mas, pelo poder do mal, reconhecereis quão vigilantes deveis estar para que a luta pelo avanço da vossa alma não seja infrutífera. Dê prioridade aos bons seres espirituais que o rodeiam .... deixa-os protegerem-te e confiar-lhes a tua concha física e a tua alma .... então os poderes das trevas vão passar um mau bocado contigo. Eles tentarão em vão tocar a sua pureza ou torná-lo compatível com os seus desejos vergonhosos ..... Em todo perigo pense no Salvador, e você já superou aquele que quer mergulhá-lo na ruína. E por isso é sempre ordenado que se cumpra a Palavra de Deus pelo curto tempo da existência terrena, que lhe dá força por si mesma e, ao mesmo tempo, é proteção contra o mal. Pois foi-vos dado por Deus para que possais alcançar o reino de Deus .... portanto, ela também deve ser a melhor arma na batalha contra as trevas, que é, afinal, o poder mais adverso para a felicidade eterna .... portanto, tenha cuidado com tudo o que, ao contrário dos ensinamentos de Deus, quer mergulhar as pessoas nas trevas espirituais e assim privá-las da verdadeira visão da incessante atividade do amor do Senhor .... Onde prevalecem as trevas densas, o adversário encontrará sempre seguidores, pois o adversário afasta tudo o que se esforça em direção à luz, e se pedires sinceramente ao Pai a iluminação do teu espírito, o poder do mal será cada vez mais quebrado quanto mais o desejo da criança humana por luz espiritual a dominar .... pois a escuridão ainda não triunfou sobre a luz .... Assim, cabe também a vós, humanos, tomar o caminho da luz ou das trevas, e isso deve servir como um aviso a todos vós de que o Senhor só está convosco na luz, mas outros poderes governam nas trevas e que, portanto, o vosso esforço só deve ser sempre dirigido para a luz e para a Deidade eterna, se quiserdes escapar ao poder do mal e serdes tomados a Seu cuidado pelo próprio Pai. O espírito de luz e de verdade sempre reinará sobre tudo o que está sujeito às trevas. Mas os sábios lutarão pela luz, e quando esta se tornar sua, serão imunes a todos os ataques do inimigo, e conquistarão o mundo para sempre ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Pureza de coração .... Humildade Interior .... Autoconhecimento ....

B.D. No. 0383 de 20. abril 1938 do Livro No. 9

Para que a tua carreira terrena te seja concedida uma medida plena, mais diligentemente deves esforçar-te por te mostrares digno dessa medida, e assim tudo o que é para dar testemunho do teu amor também deve ser aplicado onde prevalece o espírito de discórdia .... pois pode uma criança, que está na graça de Deus, bem ser digna dela se nem sempre se esforça por dar um som puro de si mesma, mesmo onde falta a compreensão para ela .... O vínculo espiritual é garantido a todos que se esforçam por ele .... mas somente aquele que cultiva a pureza de coração é admitido à realização da verdade profunda. É de grande valor para vós poderdes receber em devoção desenfreada aquilo por que os outros ainda têm de lutar, e apesar de tudo a voz interior também vos deve anunciar quando vos falta, caso contrário, não seria possível alcançar uma maturação da vossa alma. a perfeição da sua alma não poderia ser possível. A única maneira de alcançar o estado em que a união com a Divindade eterna é concedida a você é trabalhar constantemente em si mesmo. No entanto, em vez da realização de sua própria inadequação, você nunca deve se tornar arrogante ..... Este é o perigo para todo ser extraordinariamente dotado por Deus, que muito em breve perderá a sua humildade interior e depois perderá a graça. Cuidado com isso acima de tudo, pois o amor paternal de Deus lhe deu uma tarefa tão gloriosa que você deve fazer tudo para permanecer em Sua graça. Só então, quando você se sentir pequeno e pequeno, a força em você vai crescer além de você. Então você cumprirá na vontade do Senhor o que você estava destinado a fazer. Submeta-se completamente à vontade de Deus, então o Seu cuidado sempre cuidará de você, e você ainda será capaz de trabalhar como uma bênção para os seus, porque tudo que o Pai faz pelos Seus é sabiamente ordenado com antecedência, a fim de ajudá-los a ganhar luz e conhecimento. Assim os frutos do vosso trabalho já vos serão concedidos aqui na terra e um dia na eternidade, mas reconhecendo-vos sempre e lutando pela pureza de coração, que vos garantirá sempre o amor do Pai celestial ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Flower Garden .... Heart of Man .... Virtudes .... Poem ....

B.D. No. 0384 de 21. abril 1938 do Livro No. 9

No jardim do Senhor muitas flores desabrocham que precisam ser cuidadas, e o Senhor deixa florescer todas essas flores sob a Sua supervisão. Cada semente neste jardim foi semeada pelo próprio Senhor, para que uma planta nobre pudesse se desenvolver a partir dela, que por sua vez deveria florescer e florescer para a alegria de incontáveis seres. Assim, o Senhor também escolheu muitas crianças terrenas entre as Suas criaturas, que também surgiram do Seu poder, para levar uma existência que desperta alegria, como flores maravilhosas que encantam as pessoas .... cuidada e nutrida por uma mão amorosa e, no entanto, através da sua existência, exercendo uma influência sobre tantos corações que é igual à de uma flor extremamente bela com a sua fragrância e olhos encantadores. Raramente uma pessoa quer renunciar aos prazeres que florescem e flores de todos os tipos lhe dão .... para que a bênção que emana de tais crianças humanas não seja dispensada de bom grado .... Assim como muitas pessoas que são oprimidas pela monotonia da sua vida gostariam de tornar esta vida rica em flores e tal ser consegue isso, esforçando-se para ajudar em toda parte e ser ativo de uma forma florida no verdadeiro sentido da palavra. Ama os teus semelhantes .... e dar-lhes alegria. Mas a maior alegria de todas é quando flores de amor são plantadas e cultivadas, que cantam a glória e o louvor do seu Criador em flores cada vez mais bonitas ..... Que o coração de cada homem seja verdadeiramente adornado com flores .... Que este coração seja um jardim de Deus, onde todas as virtudes são cultivadas como flores e flores e cuidadosamente guardadas para depois brilhar em radiante beleza e deleitar tanto o eterno Criador como as Suas criaturas .... as crianças terrenas, que se imaginam no paraíso já na Terra, num ambiente tão bem concebidoque encanta os olhos e o coração e que sempre se esforçarão por cuidar com cuidado de um jardim tão bem arrumado para que também encante o Senhor, que no Seu amor criou tudo de belo, para que a alma humana reconheça a grande bondade do Pai e o Seu eterno cuidado amoroso por tudo o que surge no universo ....

(Assim todas as flores desabrocham apenas para sua alegria na terra .... e cada flor se tornará um símbolo para vocês .... que se aperfeiçoam cada vez mais na cor, forma e fragrância .... que vocês, o que cada flor faz, sempre se voltam para a luz .... Aqueles que nunca apreciam o perfume das flores nunca são escolhidos para cultivar a glória que o amor de Deus dá à luz).

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Espiritual Looking .... Espalhando a Palavra de Deus em sua forma mais pura ....

B.D. No. 0385 de 22. abril 1938 do Livro No. 9

O Espírito de Deus vai enchê-lo para que você só possa querer mais o que é a Minha vontade .... Assim vos diz o Senhor e assim atrairá cada vez mais o vosso coração a Si mesmo .... Tudo o que está sujeito a Ele terá de cumprir a lei segundo a qual cada criatura tem de se retirar das engrenagens do mundo durante toda a sua existência terrena e virar-se para o objectivo eterno. Se você for capaz de fazer isso com um coração cada vez mais leve, que você se entregue completamente ao Senhor e Salvador, então você aprenderá a entender os ensinamentos divinos cada vez mais .... Ao usar toda a sua vontade, você também será capaz de obter insights em áreas que requerem visão espiritual .... E esta visão espiritual é o sucesso de um coração que ama muito o Senhor e procura a verdade .... Em breve será instruído em grande medida .... No entanto, deveis lutar constantemente pela maturidade da vossa alma, porque o espírito de Deus a preencherá e tirareis a força dessa união com o espírito divino, necessária para a vossa perfeição ulterior. O trabalho que ainda lhe compete não pode ainda ser julgado hoje, mas os ensinamentos de Deus devem novamente propagar-se de boca em boca durante décadas, a fim de tomar posse do coração mais íntimo da humanidade novamente. Esta tarefa é a base do seu trabalho espiritual .... a divulgação da Palavra de Deus na sua forma mais pura .... As palavras de amor devem falar e despertar novamente o amor em todos os lugares, pois onde o próprio Senhor vive através de Sua Palavra ele deve ganhar vida e forçar seu caminho no coração das pessoas através de sua própria força .... As pessoas querem o pão do céu em todos os momentos, mas se ele lhes é oferecido como antes, recusam-se facilmente a aceitá-lo ...., mas o que lhes é oferecido numa apresentação viva ...., que é tão saborosa e aceitável para elas, aceitam-no de bom grado e guardam-no nos seus corações uma vez aceite .... Não deve, portanto, o portador da Palavra de Deus também ser guiado pelo próprio Senhor .... para que ele seja apenas o poder executivo de uma vontade superior? .... Pode a Palavra de Deus ser rejeitada quando é revelada ao filho do homem com tal evidência visível de intervenção sobrenatural? .... Não deve o céptico mais céptico ficar perplexo e confessar a si mesmo que negaria um poder que não pode ser negado? .... O amor do Senhor alguma vez se expressou de forma tão visível que comunica tão obviamente às pessoas aquilo que tem um efeito tão benéfico sobre elas? .... Que o amor do Senhor faz uso de uma criança humana disposta para revelar o Seu trabalho através dela .... E o Senhor está constantemente ativo e instrui todos os Seus servos dedicados a Ele a proclamar Sua Palavra, pois através desta Palavra todos se recuperarão que até então tinham caminhado pela vida terrena doentes em espírito e ainda não tinham reconhecido o propósito de sua existência terrena. Sem essa graça de Deus as trevas do espírito seriam muito piores, mas assim o Senhor procura trazer brilho à terra, e muitos dos bons já andam na graça do conhecimento. O testamento é grátis .... Se ele se volta para Deus, o ser humano que sacrifica sua vontade à vontade divina e agora sente constantemente a efusão da vontade divina em seu próprio coração, é infinitamente rico. A sua felicidade na terra já lhe será concedida, pois desde a hora da realização ele trabalha com todas as suas forças para Aquele que a sua alma ama .... para o divino Senhor e Salvador, que em infinito amor também estará perto desta criança terrena até o fim dos seus dias ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Prediction .... Leis .... Earth Task .... Ensinamentos de Cristo ....

B.D. No. 0386 de 23. abril 1938 do Livro No. 9

Dentro de alguns meses a revelação se cumprirá para você de que surgirá um espírito que quer proclamar contra o espírito de Deus, e quando ele fixará as palavras, assim como diz na Bíblia .... reconhecereis que tudo o que é velho deve ser eliminado e que algo novo deve surgir no mesmo espírito, isto é, sob as mesmas palavras, que, no entanto, não é de Deus, mas é dado às pessoas pelo adversário a fim de corrompê-las. Neste momento, muitas crianças terrenas se perguntarão em tormentos de consciência como se devem relacionar com tudo ..... Então a séria admoestação será dirigida a todos vós: Não desistam da vossa fé no Senhor Jesus Cristo .... Só ele lhe mostrará o caminho certo .... Se você aceitar Seus ensinamentos e estiver disposto a confessar Seu nome em voz alta, nenhum cabelo será prejudicado por qualquer outro poder, pois o Senhor protege a Sua própria .... Só a verdadeira fé lhe dará o poder e a força certos .... E procura-a de onde vem toda a salvação .... acima do universo .... Você não encontrará a salvação da alma nas leis terrenas. Aquele que se esforça apenas pela Terra não consegue resolver a tarefa mais importante. Somente a observância dos ensinamentos de Cristo é a tarefa que foi estabelecida para você no tempo de sua vida. Se agora voltares mais a tua atenção para as leis do mundo, se tentares fazer-lhes justiça em primeiro lugar, então o tempo de graça que te foi concedido para a maturidade da tua alma em breve passará em trabalho inútil. Vai certamente cumprir a sua tarefa terrena, mas com que benefício ....? Onde repousará ali a bênção, pois só o Pai celestial pode recompensar-vos .... mas o poder terreno não pode cumprir nada que vos prometa sempre se a bênção não lhe for concedida de cima .... E como pode o Pai celeste tratar de um assunto que não está absolutamente em Sua vontade .... Como pode algo funcionar bem para a humanidade se é dirigido contra os mandamentos dados por Deus .... se uma doutrina é rejeitada e deve ser preservada na sua pureza através de milénios .... através de gerações .... Jesus Cristo veio ao mundo para redimir a humanidade, a obra da redenção continua e dura por toda a eternidade .... mas a humanidade quer invalidar o que tem sido até então, quer afastar-se deste ensinamento e quer formar um novo ensinamento baseado em visões mundanas, que nunca mais é o que foi dado à humanidade por Cristo .... Quanto mais cuidadosamente tal doutrina for construída, quanto mais sabiamente for apresentada às pessoas, menos fundamento terá, pois o Senhor não quer que tais poderes se preocupem com o aperfeiçoamento de uma doutrina que é muito mais nobre como a obra de Deus .... e a substituam por algo mundano que melhor atenda às exigências das pessoas. Consequentemente, o novo ensinamento, que é o trabalho dos homens, desviar-se-á completamente da verdadeira Palavra .... e o seu desenvolvimento será como as medidas mundanas .... vai nascer .... será alterado e supostamente melhorado, e finalmente entrará em colapso em si mesmo .... Pois este é o destino de todo ensinamento que não é de Deus e, portanto, nunca pode ficar sob a bênção divina. Pois só o puro ensinamento de Cristo é capaz de sobreviver através de milênios, e mesmo que se fale de supostos erros, eles se devem apenas a uma compreensão e interpretação errônea, no entanto, permanecerá sempre o mesmo e não pode ser eliminado mesmo através de tal reorganização. Para as pessoas esquecerem uma coisa .... que uma obra de Deus não pode ser arbitrariamente dispensada, mas prevalece durante todo o tempo e é levada a cabo em todas as batalhas inalterada e permanece inalterada para sempre .... para as obras de Deus não pode ser melhorada .... Se as pessoas lutam por isso, estão em grande erro, pois a crença de que podem ir contra os mandamentos de Deus já é um pensamento completamente errado, que só o adversário pode dar às pessoas, mas que nunca pode ser realizado. A Palavra de Deus .... o ensinamento de Cristo, permanece inviolável por toda a eternidade, e as pessoas nunca poderão intervir sem danificar suas almas. Portanto, preste atenção aos sinais do alto que são infalíveis e informe sobre a vontade do Senhor ..... Segue-os para que sejas protegido da incredulidade, mas volta-te cada vez mais para o ensinamento de Cristo ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Prediction .... Daniel .... Wrestling of the Spirit Beings from the Sphere of Light ....

B.D. No. 0387 de 24. abril 1938 do Livro No. 9

Aqueles que se sentem chamados a reformar uma ordem mundial existente serão julgados antes do seu fim .... Neles será cumprida a profecia de Daniel na cova dos leões, que adverte o mundo contra a interferência na vontade de Jeová .... Então, uma criatura humilde desafiará o Senhor, e procurará exaltar-se acima do Senhor, e será a sua destruição para todo o sempre. Pois assim como tudo vai mudar num futuro previsível .... assim como tudo vai passar, o que testemunhou a grandeza do passado, também no mundo espiritual em breve vai haver uma mudança que também vai ter um efeito perceptível nas crianças terrestres .... para os seres espirituais procurarem com todas as suas forças tomar posse dos pensamentos das crianças terrestres .... Eles se esforçam ao máximo para ter acesso a eles, a fim de aproveitar o pouco tempo que lhes é permitido trabalhar para as almas das pessoas, de todas as maneiras possíveis. Será uma grande colheita que o Senhor quer guardar, e embora o mundo ainda mantenha inumeráveis almas cativas com seus encantos, o desejo do bem espiritual se tornará, no entanto, cada vez mais ativo nelas, porque um enobrecimento visível das crianças humanas será alcançado sob a influência dos bons seres espirituais. Por forças que se afastaram da esfera da luz para as pessoas e que são infinitamente capazes de fazer as almas submissas a elas e que nunca cessam a sua luta para ganhar almas para Cristo. Mas desta forma também será oferecida resistência às potências hostis .... o que tiver apenas a menor vontade de entrar no caminho certo será arrancado deles .... E, a fim de dirigir a vontade do ser humano para a divindade, inúmeros seres se esforçarão em incansável trabalho espiritual .... e sua recompensa não será pequena, pois cada alma tem um valor incomparável para o Pai celeste, afinal ela é parte da Deidade eterna e, portanto, a luta por essas almas é tão incansável. Se o adversário agora inventa um plano para corromper pessoas em massa, e se, para realizar este plano, se esforça por uma transformação sistemática das leis divinas, então qualquer um que se esforce por tal coisa cairá inevitavelmente sob o julgamento de Deus. Pois sua ação é detestável porque não é apenas a ruína de sua própria alma, mas ele se esforça para atrair milhares e milhares para um caminho errado e exclui completamente agir de acordo com a vontade de Deus .... Pois tudo está sujeito ao Criador eterno, e assim Ele também saberá processar a seu tempo todos aqueles que estão sujeitos ao poder hostil e presumem influenciar o espírito do homem de uma maneira completamente errada, de modo que Deus em Sua graça tem que conceder às pessoas meios extraordinários .... que Ele primeiro tem que dar-lhes uma imagem clara do destino real do homem através de provas de uma espécie rara .... No entanto, o amor do Senhor nunca cessa, e ele sempre encontra as almas que estão voltadas para o Senhor ou que ainda não encontraram o entendimento correto em seus corações, mas estão dispostas a se submeter a um ser superior .... O Senhor amorosamente cuida deles até que eles O tenham reconhecido .... Ele não os deixa sofrer danos, pois o Seu amor e bondade perdura para sempre ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

The Conscience ....

B.D. No. 0388 de 25. abril 1938 do Livro No. 9

Consciência é o guia certo para a vida eterna .... E quem ouve como a sua voz interior o admoesta e ensina, não precisará de ter medo de se desviar. E se um dos filhos se desvia, certamente não prestou atenção ao que o Pai exigiu através da voz do coração, e esta é a única explicação para o fato de que o chamado da consciência se torna cada vez mais fraco e, finalmente, cada advertência é abafada no ser humano. Então é culpa do próprio homem se se torna tão difícil para ele obedecer aos mandamentos de Deus .... Pela sua indiferença para com a voz interior atirou-o para fora do caminho certo .... O ouvido corporal do homem preferiu aceitar tudo o resto .... Não queria ouvir nenhuma admoestação ou aviso que lhe viesse de dentro, do coração. E assim esta voz foi ficando mais silenciosa, para finalmente ficar completamente silenciosa, porque o chamado do mundo afogou esta voz interior e foi muito mais atento. Se uma advertência passa o coração e o ouvido de uma pessoa sem ser atendida, então nenhuma desculpa será encontrada, e da mesma forma a pessoa terá de caminhar na escuridão que não cumpre o que a voz interior lhe dita. O Senhor Deus criou o ser humano de tal forma que ele pode reconhecer se ele quer ..... Ele deu-lhe um controlo constante de si próprio para este fim na voz da sua consciência .... Se ele ouvir isso, muito em breve ficará claro para ele qual o propósito e objetivo de sua vida. E se ele agora seguir conscienciosamente esta voz, a realização também virá até ele .... ele sempre o guiará, e o ser humano não precisará de nenhum outro guia desde que ele não lute contra essa voz interior, mas a escute como um lembrete constante do Senhor .... E quão sensatamente o Senhor vos criou para que vos moldásseis a vós mesmos e para que Ele vos desse um companheiro constante para esse fim e assim nenhum de vós permanecesse sem a prova de Sua graça ...., ou seja, que cada um de vós, filhos terrenos, entendesse muito bem essa voz interior e assim não pudesse ter nenhuma desculpa para ter permanecido sem aviso e admoestação. Todos vocês podem pensar, e não deveriam todos sentir no coração o que é certo e o que é errado? .... E você não tentará, se possível, fazer sempre o que é certo? .... Se sois sempre e constantemente admoestados, deveis estar gratos ao Pai celestial, que faz conhecer a Sua vontade a cada criança através da voz da consciência, embora ela seja reconhecida corretamente por muito poucos. Ele fala a cada um de vós, e assim o trabalho da Divindade sobre vós, humanos, começa desde o início do livre pensamento .... o livre arbítrio não é impedido pela voz da consciência, pois podeis aceitá-lo ou não ouvi-lo ...., mas então abafareis os impulsos sutis que vos ligam a tudo o que é espiritual, e a vossa luta na Terra será muito mais difícil. Qualquer pessoa que se curva para o Salvador cheio de amor ouvirá palavras amorosas na voz da consciência do Salvador e cumprirá alegremente todos os Seus desejos, e assim a voz da consciência será a verdadeira pedra angular de todo o pensamento e experiência espiritual para ele .... .... para quem obedecer a esta voz encontrará seu espírito e coração cada vez mais iluminados, e nunca lhe faltará força para abrir a porta para a felicidade eterna, pois então agirá inteiramente como prescrito pela voz interior, que é a voz de Deus ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Meu Guia e Protector .... Controlando Spirit .... Pupil - Teacher ....

B.D. No. 0389 de 26. abril 1938 do Livro No. 9

Ouve as palavras do teu Senhor .... A tua vida mais distante está regulamentada. Uma troca espiritual pura terá sempre lugar quando o seu coração o desejar .... Você ouvirá ensinamentos divinos, e a graça do Senhor lhe dará pleno conhecimento do que você recebe. Pois não são poucos os que estão dispostos a dar-lhe .... que todos querem participar no seu trabalho espiritual .... eles reconhecem cada vez mais a tarefa definida para você e avidamente se esforçam para lhe transmitir o conhecimento espiritual em estreito contato. Na multidão de professores que te rodeiam e de mensageiros encomendados por Deus, há um que corresponde a toda a tua natureza e que gosta muito de ti. Ele se volta para você de novo e de novo cheio de participação, cuidando do seu trabalho e encorajando-o no seu esforço. Pois sua maior tarefa no além é para aqueles que voluntariamente consagram seus serviços ao Senhor; ele está constantemente se esforçando para encorajá-los. Quaisquer que sejam os ensinamentos espirituais que recebam, serão controlados conscienciosamente por ele, e se ele cuidar de vocês e do seu trabalho, vocês estarão em boas mãos. Os vários seres que vos rodeiam estão igualmente preocupados convosco, afinal, cada um quer trabalhar através de vós para exercer os seus actos de amor sobre as almas ignorantes que lhes foram confiadas através de uma criança terrena cumpridora. A natureza espiritual das pessoas precisa tão urgentemente de apoio através de seres espirituais amorosos, mas elas encontram tão pouco ouvido das pessoas e ainda menos ajuda direta através de crianças terrenas dispostas a isso. Se uma alma se uniu ao além de tal forma que se tornou receptiva e receptiva aos ensinamentos espirituais, tantos seres espirituais gostariam de tomar posse de tal disposição .... Todos eles querem dar-se a conhecer e por isso estão constantemente perto de si .... No entanto, o seu espírito controlador .... o seu guia e protector, deve considerá-lo de acordo com a sua força .... a sua vontade é certamente boa, mas a sua força ainda não é suficientemente forte .... O amor do Senhor envia constantemente Sua Palavra a você, e assim você se tornará treinado e receptivo aos ensinamentos e sabedoria divina que logo virá até você com facilidade e sem esforço, se apenas você sempre se dedicar ao seu trabalho com amor e confiantemente se entregar ao seu protetor espiritual .... Ele tomou a si mesmo a tarefa de vos apresentar todos os ensinamentos do Salvador, e a sua preocupação é sempre para vós .... Devido ao seu imenso amor pelo Salvador, sua atividade de amor é também extraordinariamente ativa e abraça todas as almas que submetem completamente sua vontade ao Senhor .... Lá ele é capaz de influenciar os corações e acender neles o amor pelo Salvador divino até que protetor e protegido se complementem tanto nesse amor que a transmissão de todas as questões espirituais só se torna cada vez mais fácil e o ser terreno aprende facilmente a entender a transmissão no além e, no amor ardente pelo Salvador, dedica-se cada vez mais devotadamente à sua tarefa. Pois o grau de amor é sempre decisivo quanto ao grau de aceitação dos ensinamentos divinos no coração humano ..... E se o transmissor de todas as coisas espirituais realizar a sua obra de amor numa criança que está disposta a amar, ela ficará cada vez mais inflamada de amor pelo Salvador e então toda a sabedoria divina, todos os ensinamentos e instruções serão sempre recebidos no coração com tanto ardor de amor .... E assim uma criança terrena assim deve agora formar e desenvolver .... O aluno deve tornar-se como o seu professor. A única tarefa que um professor define para o seu aluno é ser resolvido para a satisfação do professor divino e, portanto, o poder espiritual que lhe foi atribuído como seu guia e protetor e que desempenha a sua tarefa com grande alegria cuida incansavelmente de você e o ensina .... O ser que sempre te rodeia, que guia os teus pensamentos, está bem disposto para ti .... É o mais querido servo do Senhor John ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Pré-requisito para a maturidade .... Espírito de pesquisa .... Sonho? .... A preocupação do pai ....

B.D. No. 0390 de 27. abril 1938 do Livro No. 9

Nesta hora consagrada, o espírito de Deus encarna-se na vossa carapaça corporal e vos revela tudo o que está destinado a ser tomado por vós hoje. Acreditas bem, e é sabiamente pensado em ti, para perseverares na vontade do Senhor .... Mas, a fim de experimentar tudo o que é espiritual, a fim de penetrar completamente na criação de Deus, um grau de maturidade é um pré-requisito pelo qual vós deveis lutar todos os dias, a fim de participar dessa grande graça, o mais cedo possível, para serdes iniciados pelo Senhor nas maravilhas do reino celestial. Assim, hoje vos será dada uma explicação sobre como podeis adquirir este grau de maturidade e o que é necessário para satisfazer as exigências do Senhor e Salvador, que distribui imensamente a Sua graça àqueles que anseiam por Ele .... Não te faltará a Sua força, portanto segue as nossas instruções e recorre diariamente a Ele com confiança para a Sua ajuda .... para que Ele possa fortalecer a tua fé, a tua força de amor, a tua humildade, e por último, mas não menos importante, implora-Lhe pela Sua graça, pois sem ela a tua luta é demasiado difícil. O espírito de investigação só pode atingir este grau de maturidade de forma limitada .... ele não luta no coração, mas intelectualmente ele começa seu trabalho e só pode ter sucesso se também tiver um coração piedoso que busca o Pai (no coração) no universo. Mas deixe de lado todo o desejo intelectual de reconhecer e só lute profundamente no coração pela posse do verdadeiro amor paterno .... e uma fé profundamente humilde que surge dela e se esforça para fazer tudo por amor sincero que é agradável ao Pai celestial .... isso irá levá-los àquele estado onde a luz irá então acender e brilhar tão brilhantemente para vocês que vocês sentirão e reconhecerão o espírito de Deus em seu coração. Assim, é de longe preferível para o Senhor que vos coloqueis sob a Sua protecção para que Ele possa então trabalhar em vós de acordo com a Sua vontade do que tentardes adquirir conhecimentos rígidos através da pesquisa em áreas que estão longe de vós, mas com as quais não agradais ao Pai divino nem assim vos colocais num estado de maturidade espiritual .... Você vai conseguir muito mais e muito mais sem esforço se estiver consciente da sua impotência .... Pois o Pai do Céu considera todos os que se sentem pobres de espírito .... A estes Ele dá os Seus dons desmedidos .... e a abundância destes dons assegura-lhes um conhecimento espiritual em grande medida. O Senhor também te concederá graça para o teu esforço na terra, mas deve caber à tua vontade aceitá-la .... Ele deixará o teu olhar vaguear num sonho para aquela terra, e lá ser-te-á atribuída uma tarefa que podes cumprir ou não .... Envie uma oração sincera de esclarecimento ao Senhor, para que você possa encontrar forças para escolher e desejar o que é certo .... Na sua preocupação com o bem-estar dos seus semelhantes, o seu coração pode hesitar, mas não pense em preocupações terrenas .... que a preocupação pela eternidade venha sempre em primeiro lugar .... Em tal guarda, na proteção do Pai, você deixa a sua para trás .... Mas se você encontra no trabalho da sua alma uma atividade tão abençoada, que o faz profundamente feliz, que todas as outras preocupações terrenas são minúsculas em comparação com a riqueza espiritual que você vai colher, você está tomando o caminho certo. Que seja o suficiente para ti: O Pai cuida de todos aqueles que os Seus verdadeiros filhos colocam no Seu coração .... Como então Ele deve deixá-lo em aflição se você se esforça para servi-Lo .... e somente a Ele. Com todo o Seu ardor de amor Ele vos abraçará e será um bálsamo para o vosso coração na dor terrena, mas deveis amá-Lo antes de tudo e de boa vontade desistir de tudo o resto por Ele, pois recebereis dez vezes e cem vezes mais da Sua mão o que sacrificastes por Sua causa .... Portanto, ore e lute sem cessar, para que você possa receber a mais alta bênção e poder vislumbrar a infinitamente bela bem-aventurança preparada para você pelo Pai celestial .... Só Ele é capaz de vos dar as coisas mais gloriosas se apenas O amardes sozinho e fordes capazes de vos separar voluntariamente dos mais amados na Terra, e então o espírito de Deus vos encherá e vos guiará, e então alcançareis o mais alto grau de maturidade que vos capacitará a contemplar a glória de Deus ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Seclusion from the world .... Monastério? ....

B.D. No. 0391 de 29. abril 1938 do Livro No. 9

Lance todas as suas preocupações sobre o Senhor .... Eis que, se apenas Me seguires, saberei tirar-te toda a tua dor, e em dias de edificação interior a força que tenho sempre pronta para ti fluirá para ti uma e outra vez, e com isto reconhecerás quão próximo está o Pai de ti, se apenas Lhe pedires ...., porque quero dar-te tudo o que desejas. Agora eis que a minha filha .... o sofrimento do mundo é a consequência do pecado do mundo .... Se você lutar pela recompensa de Deus, você estará muito menos exposto a todo sofrimento na Terra .... Então só tereis de suportar o que voluntariamente tomais sobre vós para aliviar o sofrimento do vosso próximo, e assim eu abençoo este sofrimento duas vezes. E se você agora vive na fé para entrar na glória de Deus sem ter adquirido a maturidade final da alma .... se você, portanto, certamente luta pela perfeição da alma, mas gostaria de se retirar de todo sofrimento na Terra, então você dificilmente será capaz de entrar naquele estado que o eleva a seres semelhantes a Deus. Quem participa do ato de Salvação de Cristo, que carrega a cruz imposta a ele ...., que oferece todo o seu sofrimento ao divino Salvador sem resmungar e reclamar, mover-se-á assim constantemente na graça divina e a sua partida deste mundo será gloriosa. Portanto, não vos dei a tarefa de vos retirardes do mundo, que certamente é ameaçador em toda a parte, mas deveis tomar esta cruz do mundo sobre vós próprios, fortalecer-vos dos seus perigos, vencê-los e dar o vosso exemplo ao vosso próximo como o conquistador do mundo .... Procurai ganhar a bondade do Senhor e a Sua misericórdia, que vos dará a força e a graça necessárias para que possais atender a todas as exigências do mundo e, ao mesmo tempo, libertar-vos das vossas correntes. Pois assim como eu concedo Minha graça a todos, onde cada criança pode tirar da fonte de graça do Meu amor sem medida, lá também vos é dado o poder de resistir ao mundo ....

Eis, minha filha, há tantas forças diferentes a trabalhar na natureza .... O Senhor faz uso de tudo isso para dar às pessoas a oportunidade de amadurecer. O propósito destas forças da natureza é despertar e formar o conceito de bem e mal no homem .... E assim os perigos do mundo também podem tomar a sua direcção final .... ou para o bem ou para o mal. Este desprendimento da alma das grilhetas das trevas deve ser lutado e realizado inteiramente de livre vontade. Para isso, porém, o mal também deve poder ter um efeito, pois se uma alma não conhece o mal, então sem uma luta o estado de perfeição seria muito menos valorizado do que se conseguisse através de uma luta constante. Embora haja oportunidades suficientes em todas as situações da vida para lutar contra o mal, o poder das trevas certamente prevalecerá nas engrenagens do mundo .... tentará abordar a criança humana de todos os lados, e o mérito de tal alma será muito maior .... O amor das crianças terrenas por Mim, seu Criador e Salvador, é certamente um bom testemunho para todos os que me querem servir, mas sem este amor uma estadia em reclusão seria apenas uma fuga de um ambiente especialmente criado para a humanidade com o propósito de perfeição, que então permaneceria sem bênção para o ser humano .... porque as pedras de toque e as estações de tentação não seriam superadas, mas contornadas .... E cultivar o amor ao divino Salvador no meio da azáfama do mundo é delicioso .... Abandonar os prazeres e desejos terrenos deste amor já produz um filho na Terra que é agradável a Deus, a quem o Pai também cuida com cuidado e amor e o guia paternalmente em torno de todas as armadilhas da vida. Considerai, humanos na Terra, que escolhestes este estado de encarnação na Terra .... que estais dispostos a tomar sobre vós tudo o que é difícil na Terra para atingir o grau de filantropia a Deus, que vos moldará em seres semelhantes a Deus ....

Se agora vos retirardes do destino que vos foi dado, é certamente o vosso livre arbítrio, mesmo que seja certamente com a boa intenção de Me servir, não me condenardes .... Mas ao fazê-lo, vós vos privais da oportunidade de ascender a um nível de perfeição, já que renunciastes conscientemente a tal oportunidade. O homem amadurece e educa-se a si próprio quanto mais voluntariamente assume o sofrimento do mundo .... assim ele se torna um portador cruzado e voluntariamente toma o caminho estreito que não é limitado e pode ser facilmente trocado novamente com o caminho largo .... as alegrias e prazeres terrenos .... pode ser intercambiado .... em contraste com o caminho estreito, que torna impossível a passagem para a estrada larga, e por isso a primeira é provavelmente mais meritória para a sua alma, que anseia por libertação e luz.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Refutando dúvidas sobre a escrita .... Faith .... Signs ....

B.D. No. 0392 de 1. maio 1938 do Livro No. 9

Eis que, meu filho, só a aceitação regular lhe dá a força de que precisa, e assim toda aceitação é seguida pelo fortalecimento que você pede. Pois eu sempre dou graça a uma criança disposta e fico ao seu lado se apenas o seu coração anseia por Mim .... Quem se volta para Mim tem uma força extraordinária, e você sentirá essa força naquele laço espiritual onde o seu coração se separa do mundo para se oferecer a Mim .... Uma actividade regulada como a sua actividade terrena permite pelo menos assumir que o seu espírito se pode formar facilmente e assim tornar-se receptivo ...., ou seja, compreendido no sentido das pessoas que uma espécie de conhecimento intelectual, ou como as pessoas acreditam, uma espécie de imaginação, se forçou a entrar na sua vida espiritual .... Mas será que estes cépticos ou cépticos, mas considerem quão difícil uma manifestação deste tipo surge naturalmente e quanto pensar e ponderar seria necessário para isso .... e como então o conteúdo, separado, não poderia resistir a um exame sério .... Você gostaria de considerar como esses seus escritos podem ser negados ou não reconhecidos por falta de conhecimento ou pelo sentimento de "conhecer tudo melhor", mas como ninguém pode fazer um julgamento exaustivo sobre eles porque simplesmente não está à altura do conteúdo. Ele pode certamente negar, mas depois sempre só porque não quer aceitar .... mas ele não pode refutar com toda a seriedade o que você escreveu, e ele nunca pode dar razões completas para a sua rejeição. Uma pequena dica seria suficiente para silenciar todos esses cépticos, mas como deve proceder com eles o processo de desenvolvimento do avanço espiritual? Quantas vezes tem sido dada prova às pessoas de comunicação regular entre os seres do além e os habitantes da Terra. Para aquele que acredita, o conhecimento brilha, pois só nesta base foi possível manter tal conexão .... Faith .... fé profunda, é agora um pré-requisito, e só através dele se pode progredir no espiritual .... Para este mundo deve ser suficiente que você só participe das bênçãos de tal conexão em certos intervalos .... A partir de agora ser-lhe-á oferecido em intervalos cada vez mais curtos, e em breve perceberá que estas mensagens extraordinárias são apenas benéficas para si. Vocês se permitem ser implantados com uma visão do mundo que tem pouco ou nenhum valor para a eternidade .... você não vê a marcha do tempo .... Não vai demorar muito até que você esteja preso com uma pergunta não resolvida .... Vocês vão se perguntar: Por que uma luta dessas só neste curto espaço de tempo na Terra ....? E podem dar a vocês mesmos a resposta .... Vocês não se consideram remotamente como o que eu quero ver em vocês .... como Meus filhos .... como então vocês participarão do que o Pai preparou para vocês? .... E, portanto, uma não aceitação das palavras do Pai divino ou uma rejeição consciente é apenas uma falta de capacidade espiritual .... Quantos reconhecem o Criador divino do que os rodeia, quantos se deram conta da sua relação com o Pai celestial e, no entanto, quantos não têm a confiança certa em Mim .... e Me entristecem ....? eles acreditam que podem andar sem Mim e passar tantos anos inutilmente na Terra .... O que loucura .... não dar atenção à mão do Criador e ainda querer entender o que está escondido por trás de toda a criação! .... E se você não trilhar este caminho de fé, como você será capaz de entender as últimas explicações ....? Estes só devem ser recebidos em vossos corações com base na fé, caso contrário, todos os esforços são em vão. As palavras soam como som vazio para os ouvidos daqueles que não podem acreditar. A que distância ainda estão do verdadeiro conhecimento e a que distância estão do verdadeiro amor .... Por uma vez que este amor pelo Salvador se apoderar dos seus corações, eles compreenderão de repente, e um dia reconhecereis os frutos da fé naqueles a quem amo .... permanecer fiel ao Meu .... Sede verdadeiros apóstolos do Meu ensinamento, dai sempre que vos for pedido e a graça fluirá para vós continuamente, assim como Eu abençoo todos os que não só Me amam mas também incluem todos os seus irmãos e irmãs na terra neste amor .... que ele dá onde tem de dar porque o seu coração o impele .... mas não por interesse próprio ...., pois isso não resulta em bênçãos. E assim cada um sentirá em seu coração o que é seu ministério .... e também sentirá como deve caminhar na terra para completar esta vida agradando a Deus .....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Pesquisa - Error .... Amor - Truth .... Builder ....

B.D. No. 0393 de 2. maio 1938 do Livro No. 9

Eu faço o bem com firmeza para aqueles que me amam... E, portanto, cuidado para que não precises de passar fome por um dia e permanecer no Meu amor. A humanidade procura um caminho que acredita conduzir à realização da Deidade e, portanto, facilmente se desvia, pois esse caminho quer ser encontrado no coração e não através da pesquisa do intelecto e do desejo de sondar .... E assim uma pessoa raramente tem o resultado certo .... As verdades certamente estão sempre perdidas, mas o espírito daquele que meramente investiga nunca será completamente iluminado. Àqueles que permanecem no Meu amor Eu mesmo dou ao professor, e então eles estão certos de ter pleno conhecimento das verdades divinas. Assim, eu sempre lanço os alicerces para você e só espero por sua total vontade de construir sobre ela .... O espírito de Deus está agitando em você o que você deseja receber, que você leve o que recebeu em seu coração .... para que a cada dia você receba algo novo que eleva seu espírito .... então o edifício será bem suportado e não pode mais ser derrubado pelo poder terreno. Cada edifício tem o seu mestre construtor, e onde este mestre construtor é o seu próprio Salvador, a obra também deve ter sucesso e durar por toda a eternidade. Nada pode ser destruído pelo qual eu mesmo dei a Minha bênção e que tenha surgido em Minha vontade .... Que as palavras do Senhor vos sejam apontadas: Quem constrói e trabalha para a eternidade não precisa de ter medo de ver a sua obra chegar ao nada .... O resultado mais glorioso que pode ser alcançado na Terra .... uma .... incomparavelmente valiosa é ser um colega de trabalho com o Senhor e ajudar incontáveis almas a alcançar o reino de Deus. Bênçãos na terra e bem-aventurança celestial um dia será a recompensa por tal trabalho ..... Seu trabalho atual tomou o lugar de uma atividade eternamente inútil, e por tempos intermináveis as crianças do mundo ouvirão as palavras que o próprio Senhor lhes fala através de uma criança a Ele dedicada. Esta é uma graça indescritível para a terra que o Senhor cuida das Suas ovelhas e quer informá-las da Sua proximidade e da Sua vontade de aceitar estas ovelhas no Seu rebanho. Ouça a Sua chamada .... e siga-O .... Presta atenção aos Seus servos e não deixes que todas as admoestações que o Senhor te transmite através deles, então também tu aprenderás a reconhecer a essência da divindade e a percorrer o caminho certo ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

World Life .... Faith .... Amor de Deus ....

B.D. No. 0394 de 2. maio 1938 do Livro No. 9

Vem como o Senhor ordena .... Enquanto o ser humano permanecer em inatividade, sua alma não será capaz de se formar a si mesmo. Não se pode livrar dos seus grilhões e continua a ser o que era no início da sua encarnação na terra .... um ser que não sentiu o benefício da luz em si mesmo .... A vida mundana em si mesma tem pouco valor e, no entanto, é considerada como a questão principal da vida, e uma luta por esta vida mundana impede cada vez mais a alma de viver através da escola espiritual. E assim nunca poderá falar de progresso se não se expressar de tal forma que se torne cada vez mais leve na alma ..... Então o esplendor do mundo se desvanece diante desta luz, e o ser humano venceu assim que se salvou dos grilhões do mundo e venceu até uma fé inabalável e pode agora provocar uma transformação de todo o ser. Uma e outra vez as forças do mal tentarão provocar a apostasia .... mas o ser humano deve ser forte na fé e apelar ao Senhor para pedir ajuda, então a alma será redimida pelo grande amor do Salvador, que se expressa onde quer que o filho terreno não se afaste da Palavra de Deus e onde se confessa ao Pai como um filho com toda a simplicidade de coração .... O amor do Senhor é imensurável .... chega a infinitas expansões .... abraça incontáveis seres .... e faz felizes aqueles que se dedicam intimamente ao Salvador .... Assim, o amor do Pai divino corteja incessantemente os Seus filhos terrenos .... Nenhum ser humano pode compreender isto enquanto ainda está na terra, como a graça de Deus é adquirida precisamente através do amor e como isto traz as pessoas de volta ao caminho certo .... como a submissão à vontade de Deus também se desenvolve a partir deste amor e como as palavras do Senhor são benéficas que a criança disposta pode então aceitar .... Tudo isto deve transmitir ao ser humano uma força que lhe permita ir cada vez mais longe e em segurança no caminho para o lar eterno ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Admoestação para ajudar os errados espiritualmente ....

B.D. No. 0395 de 3. maio 1938 do Livro No. 9

Tem piedade de cada ser que encontrares caminhando na escuridão, pois é uma bênção para ti se os ajudares a encontrar o caminho para a luz. Vocês lunáticos já estão atormentados aqui e muito mais no além. Você não terá um trabalho fácil com eles, mas o Pai no céu se alegra com cada alma que você traz para Ele. Neste ambiente também há crianças terrenas que precisam de luz .... A sua vida na Terra era fácil para eles, portanto não tinham uma fé tão firme para encontrar e entrar no verdadeiro caminho de saída desta fé. O mundo deu-lhes sempre o suficiente e isso não foi muito benéfico para o seu espírito. O Senhor instrui a todos os que querem servi-Lo a serem activos para com essas pessoas. O seu poder criativo é forte e estará tanto espiritual como fisicamente sob a bênção de Deus. Nunca se contente em realizar apenas o necessário, mas esforce-se constantemente para chegar ao topo, pois só o esforço constante o levará para cima, e afrouxar ou ficar cansado é sempre um passo atrás. Você sempre será capaz de dominar o que é exigido de você .... No reino espiritual, no entanto, você deve lutar para receber uma luz cada vez mais brilhante e também para ser capaz de deixá-la irradiar para os seus semelhantes. Sempre reze para o outro onde você pode .... Isto abençoa-se a si mesmo, e em breve você poderá reinar onde serviu. Isto é bem compreendido se você considerar a força de vontade de ferro que é sua e que você pode usar para alcançar o que você se propôs a fazer. Um curto período de servidão teve que ultrapassá-lo, mas a duração disto está em suas mãos .... Quanto mais vocês lutarem, mais fácil cairão as grilhetas pesadas e vocês serão livres. Mas, portanto, tende também piedade daqueles que não reconhecem as cadeias da liberdade em que a sua alma ainda definha. Eis que estas almas vão agradecer-vos muito, mas a luta por estas almas não é fácil .... é preciso paciência e amor para apontar a sua condição ...., mas Deus dá a cada criança disposta as forças que todos vocês são instados a utilizar. Portanto, crie e seja ativo. O Pai celestial está preocupado que vocês tomem o caminho certo se vocês se confiarem intimamente a Ele.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Sentido de beleza natural e propósito disto para as pessoas ....

B.D. No. 0396 de 3. maio 1938 do Livro No. 9

Às vezes você é dominado por seres que você atrai através de pensamentos que lidam com a origem do universo. Estes são os seres a quem é concedido o poder sobre tudo o que o rodeia na natureza na Terra. Eles também colocam parcialmente a sensação no seu coração para que ele incha e se excite assim que a natureza ao seu redor é de particular encanto. Todos vocês conhecem o sentimento de felicidade que se apodera de vocês, e isto a cada estação, mas especialmente quando tudo volta a existir e está verde e florescendo. Os seres aos quais tudo isto está sujeito estão unidos por um bom espírito com a terra crianças ..... Eles só tentam informar as pessoas sobre a divindade eterna, e assim cada pequena folha, cada flor, cada folha de erva, cada folha de erva, etc., é um sinal da divindade eterna. Cada pequena folha, cada flor, cada folha de erva, tudo o que encanta o coração humano na natureza é apenas um sinal visível que aponta para o Criador divino, a Quem todos os seres espirituais criadores estão sujeitos. Onde essas maravilhas já emanam um poder tão gratificante em sua vida emocional, toda pessoa que pensa deve se aproximar da eternidade, se não o fizer, como infelizmente a condição prevaleceu entre os homens .... todos estes milagres como algo comum e pouco se dá conta deles. Estes, por sua vez, chegarão com dificuldade a ter a verdade eterna explicada pelos milagres da criação .... Os sinais óbvios com os quais o Criador trabalha tudo isso não causarão nenhuma impressão, e os corações humanos assim endurecidos são maus a isso .... porque lhes faltam os primeiros conceitos básicos que só tornam possível uma compreensão profunda. Assim o Pai celestial coloca o sentido da beleza no coração de todos vós .... quanto mais você cultiva isso aprendendo a olhar espiritualmente para tudo ao seu redor, mais fácil será para você entender que o sentimento de beleza também desencadeia o sentimento de felicidade em você .... Mas, inversamente, dificilmente lhe será oferecido algo se não encontrar nada de extraordinário numa actividade tão aparente dos seres espirituais ..... Se você caminhar cegamente através desta bela vida terrena e não for capaz de reconhecer os mil mil mil milagres que o rodeiam diariamente. Os seres espirituais que fazem tudo à sua volta vir à existência estão bem posicionados em relação a si .... seu objetivo, como o de todos os seres altamente desenvolvidos, é também a luta pelas almas das trevas, e usam todos os meios à sua disposição para que o ser humano seja estimulado a pensar e uma questão se imponha a ele através do jogo na natureza: .... Qual é a ligação entre o homem e tudo o que o rodeia? .... Uma vez levantada esta questão, começa então um lento processo de reconhecimento que é activamente apoiado por estes seres espirituais, pois também eles estão preocupados com estas pessoas e, por isso, esforçam-se constantemente por ter um efeito iluminador e agradável no ser humano, a fim de despertar nele o sentimento de unidade com Deus, a partir do qual a luz da realização se acende e a existência terrena em tal estado iluminado é então utilizada para a eternidade .... É vontade do Senhor que a emergência da natureza todos os anos vos estimule a pensar, que pondereis para que fim e de acordo com que fim o esplendor da terra é trazido aos olhos do homem e qual, afinal, é a tarefa do homem no meio deste ambiente ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Pensamentos malignos .... Conhecendo a Deus Conscientemente .... Maturidade ....

B.D. No. 0397 de 4. maio 1938 do Livro No. 9

Afastem-se de mim, seus pensamentos malignos! .... Use este suspiro quando você estiver atormentado por tais pensamentos, quando sua paz interior começar a vacilar, e você será imediatamente libertado e capaz de se voltar para o Senhor com confiança. Assim, está além do vosso conhecimento que a respectiva persistência em tais pensamentos vos entrega ao poder do inimigo e que, portanto, tendes de fazer um esforço sincero para fugir dele. Os meios que o inimigo usa para conquistar você são tão versáteis que você realmente não pode rezar e lutar o suficiente para resistir aos ataques. Uma pequena palavra ou ato de amor, por menor que seja, irá libertá-lo de tal violência, pois o amor é a arma mais forte contra todo o mal.

Por isso, agora, voltem toda a vossa atenção para nós e escutem: o ser que Deus criou permanece eternamente imperecível. Agora, se o espírito de Deus quer controlar este ser total e completamente .... Para que esse ser não seja senão uma forma pura de luz, então o ser deve estar em tal grau de perfeição que a divindade possa agora tomar posse dele. No entanto, cada ser está sujeito à mesma lei de liberdade, ou seja, tem total liberdade sobre si mesmo, e se agora for capaz de usar essa liberdade corretamente e voltar para cima de sua própria vontade, encontrará o maior apoio possível de cima e assim poderá se moldar em um ser .... A Divindade, porém, que controla tudo no vasto espaço do mundo, permite novamente que esses impulsos tenham um efeito infinitamente multiforme sobre o ser humano, que desperta nele a consciência e o impulso para a .... divina. Pois um trabalho inconsciente já começa antes que o ser se encarna na Terra. Até certo ponto, a alma primeiro se forma a tal ponto que pode então assumir uma cobertura física, e é somente nisto que a luta consciente com as forças hostis começa ..... Mas quanto mais a consciência de um poder divino enche o ser humano, mais fácil será para ele lutar contra os seus destruidores. E para alcançar um grau excepcional de maturidade na Terra, o ser humano deve valer-se da graça divina, que lhe é oferecida e flui constantemente se o ser humano fizer um esforço. Tudo deve primeiro ser desejado pela alma humana, só depois pode ter efeito nela .... O ser humano é completamente livre para aceitar o que o Ser mais elevado lhe oferece para apoiar sua luta na Terra ou para rejeitá-la e não fazer uso dela. Compreendereis quão pouco efeito benéfico este último tem sobre vós, filhos humanos, pois nenhum de vós é capaz de atingir tal grau de maturidade por vossa própria vontade. um estágio de perfeição, que a Deidade eterna poderia abrigar neste ser .... Assim vos é ordenado repetidamente que luteis e implorais a graça divina que vos é concedida sem medida e que vos é indizivelmente benéfica se quiserdes formar-vos de tal forma para alcançar a felicidade eterna .... a fim de vos unirdes com o divino Pai-Espírito ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Fé sólida como rocha Necessária para a proximidade do Salvador ....

B.D. No. 0398 de 4. maio 1938 do Livro No. 9

Minha querida filha, porque temes e treme .... eis que tantas bênçãos vos são concedidas que o vosso coração só deveria alegrar-se e, no entanto, ainda não acreditais suficientemente forte .... está escuro em sua mente porque você dá espaço a pensamentos duvidosos. Mas confiadamente coloque todas as suas preocupações no coração do seu Senhor e Salvador, e de agora em diante você passará pela vida confortado e tranqüilizado. Apenas uma palavra e seu coração vai bater cheio de alegria .... pois você ainda não reconhece o poder do amor divino .... Você não conhece o fogo do amor que pode consumi-lo se você sentir a proximidade do Senhor apenas uma vez .... Adquira esta felicidade imensurável, fazendo-se merecedor dela .... E acima de tudo isso requer uma fé sólida, pois sem ela você não pode se conectar profundamente com o seu Salvador .... Só o que você experimenta por fé profunda o torna digno da mais alta felicidade. O amor do divino Salvador quer atrair cada criança humana para Si, quer também deixá-la ganhar discernimento se seu coração bater tão calorosamente pelo Salvador que o Senhor gostaria de dar à criança terrestre o cumprimento de todo o anseio neste amor. Mas onde está um filho do homem tão profundamente crente, que ama o Senhor e Salvador acima de tudo? Eles se ofendem com as mais pequenas pedras, e sempre têm que lutar de novo para que a graça possa habitar na presença do Senhor .... E assim vos sustentais muito pouco quando vos entregais a tais dúvidas interiores e assim vos fazeis indignos do amor do Pai. Aquele que preparou um reino para ti na eternidade também habita constantemente perto de ti, mas só quando voluntariamente dás o teu coração a Ele .... quando anseias em profundo amor por Ele para entrar no teu coração, só então Ele pode tomar morada nele e abençoar o teu coração ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Lovingkindness .... Sorrow .... O Salvador presente no amor ....

B.D. No. 0399 de 5. maio 1938 do Livro No. 9

"A minha contemplará a glória de Deus, e todas as bênçãos do céu serão deles .... Portanto, respeitem-se e amem-se uns aos outros, pois por amor vocês se tornam o que faz de vocês Meus filhos ....". Você tem muitas oportunidades em cada caminhada da vida em que exercitar este amor .... mas ninguém será poupado a acumular méritos na actividade do amor, por isso o Senhor deixa tantas vezes que os suplicantes se aproximem de ti no teu caminho de vida e te testa como te comportas para com eles .... E uma dica vinda de cima é sempre dada a você na voz da consciência. Se ouvirdes esta voz e assim fizerdes uso desta oportunidade, a vossa alma amadurecerá em breve neste amor e reconhecereis o amor como o único caminho verdadeiro para o coração do Pai. Tendo em mente a Sua vida na Terra, onde o Senhor tentou conquistar todas as pessoas através do amor, você também deve fazer um esforço para apenas seguir o trem do seu coração, que sempre o admoestará a ser ativo no amor. A orientação para esta vida é sempre a vida de Cristo na Terra .... Se você for capaz de seguir isto e Suas Palavras você facilmente alcançará o que deveria ser o objetivo de seres infinitos no universo. Entrais na graça do Senhor por amor, pois onde quer que o amor prevaleça, o próprio Senhor está entre vós, e em tal proximidade do divino Salvador a Sua graça flui para vós, e então esta luta na Terra tornar-se-á cada vez mais fácil se a graça divina vos apoiar. Isto deve ser bem considerado por todos aqueles que são oprimidos pelo fardo e tristeza da terra .... Se eles se voltarem cada vez mais para a obra de amor, o Senhor lhes dará tanta força que logo a reconhecerão em si mesmos e todas as preocupações da vida cotidiana não lhes parecerão mais opressivas .... Mais cedo eles serão aliviados dessas preocupações e a vida será facilmente suportável a partir de então. O eterno Criador quer revelar-se em todos estes problemas da terra .... Quem anda pela vida sem pensar na divindade deve ser conscientizado de um poder que o controla .... Do qual ele não pode escapar pelas suas próprias forças. Se as ações de uma pessoa são baseadas no amor verdadeiro, ela logo será capaz de reconhecer o Senhor Deus em tudo, até mesmo naquilo que a pesa e a sobrecarrega .... e uma vez que a tenha reconhecido, o próprio Senhor forçará o Seu caminho para dentro do seu coração ...., já que Ele sempre habita onde o amor verdadeiro é a força motriz de todas as ações. Se você não é capaz de reconhecer o Criador divino e ainda assim age constantemente com amor, a sua alma há muito que O reconheceu e levará apenas um curto espaço de tempo até que os seus olhos espirituais estejam completamente abertos. Portanto, cultivar o amor como o primeiro mandamento, cuidar uns dos outros .... não deixeis que nenhum dos vossos semelhantes vá sem onde possais dar, e por último, mas não menos importante, preocupai-vos com o seu bem-estar espiritual; se vos reconhecestes a vós próprios, então ajudai-os também a alcançar esta realização, e só podeis alcançar tudo isto através do amor, que é uma efusão de Deus, o Pai celeste de eternidade em eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Retirada da Igreja Mãe ....

B.D. No. 0400 de 5. maio 1938 do Livro No. 9

A maior loucura na vida é cometida quando as pessoas se retiram da igreja a que pertencem. Não é uma posição fácil em que o clero se encontra hoje .... eles fazem o seu melhor para preservar o rebanho da igreja, mas um após o outro se separa e muitas vezes não encontra mais o seu caminho de volta .... É então incomparavelmente difícil influenciar a alma de tais apóstatas, que é e deve ser o ofício de todo clérigo. Agora o Senhor coloca o dom de ensinar nas mãos dos Seus servos escolhidos .... não para expulsar o clero de seus ofícios, mas para ajudá-los para que o que está fora da igreja possa também entrar na bênção da Palavra de Deus. Mas quem ouve e aceita a Palavra .... É indizivelmente difícil submeter-se aos mandamentos de Deus para aquele que voluntariamente se separou da igreja ..... Não que ele não tenha a possibilidade de seguir o caminho certo .... Se o seu coração lhe ditar o que é agradável ao Senhor e ele seguir essa voz, ele logo alcançará um nível que pode levá-lo muito mais alto ...., mas na maioria das vezes essas pessoas que se separam da sua igreja mãe não querem ouvir nada sobre coisas puramente espirituais. Eles negam tudo e estão, portanto, numa posição extremamente perigosa, entregando-se aos poderes malignos, uma vez que abandonam todo o apoio que ainda tinham da igreja e estão muito mais inclinados a ficar completamente infiéis e toda a sua direcção de pensamento só se aplica à presente .... mas negam a continuação da vida após a morte e esta é geralmente a razão pela qual se separam da sua fé anterior. Que estas pessoas uma vez entrem em grandes adversidades e não saibam o que fazer .... eles então procuram o seu Deus e não sabem onde procurá-Lo .... O clero nunca será capaz de manter a velha disciplina, eles perderam a força que facilita seu ofício para os proclamadores da Palavra de Deus, pois eles mesmos muitas vezes não têm verdadeira fé profunda .... Eles não podem mais representar o que ensinam com zelo santo, e assim uma coisa explica a outra. A Palavra de Deus deve ganhar vida no proclamador .... que fala ao povo deve ser permeada pelo verdadeiro amor ao Salvador, então cada palavra que flui de sua boca será dita pelo próprio Senhor .... então cada palavra também penetrará nos corações das pessoas, e as pequenas pessoas na terra que seguem o Salvador e estão dispostas a servi-lo se unirão cada vez mais intimamente. Mas quem deixa a igreja mãe está abandonando a graça divina, se não persevera de livre vontade em seu coração em direção ao ensinamento divino ..... No momento atual, tal luta no coração é de grande valor se você não quiser perecer. Onde uma congregação se reúne para ouvir a Palavra de Deus a terra está preparada, e se o amor também é ativo no ser humano, a criança terrestre também sentirá em breve a bênção da Palavra de Deus, sendo capaz de penetrar o ensinamento divino cada vez mais profundamente e o entendimento correto para a Palavra de Deus é dado a ela, e assim o fundamento para a fé é colocado em tal congregação, e se esta congregação estiver sujeita a um pastor fiel e servo de Deus, as Palavras do Senhor logo criarão raízes no coração dos crentes e eles serão guiados corretamente no caminho para cima. Portanto, permanecei fiéis à vossa igreja mãe e não a abandoneis, pois cada um pode dar-vos o fundamento sobre o qual vos podeis desenvolver para cima, se não só ouvirdes com os ouvidos, mas também com o coração o que o Pai celestial vos envia através dos Seus servos. Onde você assim ouvir a Palavra de Deus, saiba que o próprio Senhor fala com você através deles .... saiba que todos que servem ao Senhor foram escolhidos para proclamar a Palavra, para que um dia haja uma grande colheita .... e respeite todos os trabalhadores na vinha do Senhor .... Quem proclamar Sua Palavra tem dEle a comissão e o poder .... ouça isto, e a bênção da Palavra de Deus virá sobre você para sempre ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Decision .... Amor na terra ou sacrifício ....

B.D. No. 0401 de 6. maio 1938 do Livro No. 9

O meu deve ser consolado a todo o momento .... Assim eu vos anunciei e vos guiei em segurança em todas as provas da vida. Aqueles que respeitam a Minha Palavra se colocam sob a Minha proteção, e o Pai nunca permitirá que qualquer mal chegue à sua alma. E, portanto, apenas perseverar sempre no amor por Mim, então tudo seguirá por si mesmo, porque apenas um Poder terá sempre o controle final sobre o universo .... Meu testamento .... e onde eu amo, quero que todos os que me desejam sejam protegidos. Que outro valor teria a vida, exceto que eu tenho prazer em meus filhos? .... Afinal, tudo só existe e nasce para eles, e uma vez que o verdadeiro propósito da vida tenha sido reconhecido na medida em que a alma se volta amorosamente para Mim, então eu não permitirei que esta alma nunca mais se desvie .... A vontade do filho para com o Pai é decisiva .... então toda a força flui através de você para permanecer fiel a essa vontade .... Nem admitirei então que esta alma voltada para Mim é apreendida por forças negras .... O que quer que ainda lhe seja atribuído em dias nublados só serve para o desenvolvimento mais forte do amor e para despertar um desejo ardente pelo Pai divino, e o que quer que lhe seja concedido no futuro, aceite-o sempre pacientemente nesta realização. O amor ainda está inconsciente para você, caso contrário você seria capaz de satisfazer o desejo do coração. Todo trabalho da alma precisa do seu tempo .... É-vos deixado subir no mais quente ardor do amor enquanto ainda na terra ou sacrificar a vossa vida terrena ao Senhor e gozar uma felicidade indescritível no além .... Em qualquer caso seu amor não será interrompido, mas para a vida terrena você se tornaria incapaz com o amor que consome tudo em seu coração .... Esta é a tarefa que lhe cabe a si resolver .... Olho para ti com amor infinito, Minha filha, e no entanto tenho de deixar esta decisão para ti .... Qualquer felicidade terrena que possa ser concedida à criança humana é sempre um obstáculo no caminho para Mim .... Eu Sou Amor e Vida, aquele que permanece em Mim e eu nele tenho a vida eterna .... Se agora queres entrar no Meu reino, o amor por Mim deve dominar-te e deves desistir de tudo o resto .... O mundo é duro em suas privações e dificuldades .... Alcançar a vida eterna sem resistência não seria meritório, e muitos tropeçam por causa dessa resistência. Os meus anjos proteger-te-ão, Minha filha, e guiarão sempre o teu espírito para Mim .... No entanto, não lhes é permitido influenciar a vossa vontade e, por isso, cabe-vos inteiramente a vós alcançar a coroa celestial .... Quem vive no Meu amor também cumprirá a Minha vontade, por isso primeiro tente fortalecer-se neste amor .... Um coração puro em plena fé e uma natureza paciente, sempre gentil, garantirá Meu amor por você, e isso, por sua vez, inevitavelmente o aproximará mais. Assim sua vida na terra é abençoada se tudo for baseado no amor por Mim .... Contemplar a glória de Deus é a mais elevada e para vós a mais incompreensível felicidade que vos espera no além. Para compartilhar essa felicidade você deve usar cada minuto de vida e sempre obedecer ao Meu mandamento de amor, pois só o amor verdadeiro abre o caminho para a felicidade eterna para você ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Perigos do Mundo .... Shine ....

B.D. No. 0402 de 6. maio 1938 do Livro No. 9

Você deve crescer mais forte na força que flui para você a partir da Palavra de Deus, e assim o Senhor lhe diz que ninguém que continua a voltar seus pensamentos para as coisas mundanas deve fazer um esforço para viver uma vida agradável a Deus, pois a alma nunca pode encontrar seu Criador onde muito mais interesse é tomado na vida temporal. A centelha do conhecimento de Deus não está verdadeiramente escondida em tal pobreza espiritual. O homem procura ganhar da terra tudo o que é concebivelmente possível, mas nenhum pensamento, por mais ténue que seja, se volta para o eterno Criador .... Aquele que agora conhece os perigos da terra certamente não vai prever um bom fim .... E assim um dia após outro passa e não traz nenhum avanço para a alma humana .... Passou uma longa vida, sem julgamento para o divino e pobre na graça e edificação divina, pois onde o coração não os pede tem de passar fome e assim perde infinita ajuda e apoio. Mas o mundo com o seu glamour ilusório cega um coração tão pobre e quanto mais essa pessoa anseia por ele, mais abundante será a sua realização, pois o mundo presta a sua homenagem àquele que só anseia por ele. Assim, a maioria não reconhece seu propósito na vida, pois o véu da ignorância está permanentemente diante de seus olhos espirituais, e o que tal alma cria ou não cria para a eternidade é inexprimivelmente triste. O pensamento de Deus pode por vezes impor-se a eles, mas depois é sempre apenas uma absorção mecânica na religião a eles ensinada .... Mas o seu ser interior sabe pouco sobre isso, e nem sequer tentam estabelecer uma profunda ligação interior com o Pai celestial, pois toda a compulsão espiritual é desagradável para eles e a plena realização ainda está tão longe deles .... Assim, tal alma evita temerosamente a oportunidade que lhe poderia dar esclarecimento e prefere agarrar-se convulsivamente ao ensinamento morto do que dar vida a esse ensinamento com um coração quente e colocar-se num estado em que o espírito controla o corpo e toda a abundância da graça divina tornaria o caminho para cima tão fácil para eles. Lembre-se dessas pobres almas em oração, para que a luz do conhecimento seja acesa por elas enquanto ainda estão na Terra e para que não tenham que lutar de forma indescritível no mundo além_de ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Poder Divino .... Drive .... Certo Will ....

B.D. No. 0403 de 7. maio 1938 do Livro No. 9

Siga as nossas explicações: A Terra com a sua atmosfera circundante anima inumeráveis seres com o único propósito de lhes permitir cuidar do seu desenvolvimento futuro e de se concentrarem cada vez mais em absorver em si mesmos um poder que pode então ser considerado como um ponto culminante e a partir do qual podem continuar a lutar e alcançar uma capacidade de mudança. Ponha desta forma: .... É dado ao homem para adquirir um extraordinário poder de ação, ele só precisa querer e então por meio dele ele pode colocar a vontade em ação. Se ele agora chegar a um acordo .... ele pode decidir interiormente, conscientemente, a que objetivo essa vontade se aplica agora, então ele recebe simultaneamente a capacidade de se preparar para a eternidade, porque então ele traz a sua vontade em harmonia com a tarefa que lhe foi atribuída e então ele não pode mais ajudar, mas sim cumprir essa tarefa. Para esta vida terrena é dada a todas as pessoas a mesma tarefa, para dar liberdade à sua alma do seu controle anterior e para prepará-la para a recepção do espírito divino. Quanto mais cedo essa transformação ocorrer, mais efetivamente o poder da divindade geradora influenciará essas pessoas. Assim, é entregue nas mãos de cada um a participação neste poder através de uma vontade dirigida. A má influência da terra será enfraquecida na mesma medida ..... A alma se remove, por assim dizer, da esfera do mundo que a mantém acorrentada .... une-se em esferas superiores com seres espirituais que lhe são benéficos e solidários e assim escapa ao poder da escuridão .... Desta forma, a vontade certa trouxe uma transformação que está completamente integrada na ordem de Deus ..... Toda atividade realizada nesta etapa é agora destinada ao avanço da alma, e assim permanece a possibilidade de que o curso posterior do desenvolvimento da alma ocorra de tal forma que ela cumpra plenamente seu propósito e cumpra sua tarefa na Terra .... purificado a partir de dross .... assumiu um envelope que pode conter a mais alta e mais santa .... o espírito de Deus ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

"O come all ye to Me ...." Preocupação do Senhor para não ser necessário ....

B.D. No. 0404 de 7. maio 1938 do Livro No. 9

Lance todas as suas preocupações sobre o Senhor .... e se as suas preocupações dizem respeito ao seu bem-estar espiritual, você não deve ficar em apuros por muito tempo. Uma coisa acima de tudo é necessária para você, que você não considere nenhuma preocupação pequena ou grande demais para confiá-las ao Senhor ..... Se estais sempre atentos para vos confiardes ao Pai celestial, então o Seu amor também está sempre atento a vós .... enquanto teríeis de desesperar sem a Sua ajuda, o Senhor tirá-la-á prontamente de vós na vossa oração .... Através desta oração também aumentareis as vossas forças para suportar o que vos sobrecarrega, e por isso só vos será benéfico recorrer ao amor e à misericórdia divina em cada tribulação.

"Ó, vinde a Mim, todos vós que estais sobrecarregados de trabalho e que estais carregados .... Eu vou refrescar-te ...." Todo o conforto e amor estão nestas palavras do Salvador, e não por um segundo se você permanecer sobre eles, onde a ajuda do Senhor é tão amorosamente oferecida a você. A maior preocupação do Senhor é que você não precise Dele no seu caminho pela vida, que você .... que você acredita que pode fazer sem a ajuda Dele, confiando na sua própria força .... então o seu progresso espiritual só será muito lento, pois o ser humano só pode conseguir muito pouco por si mesmo, mas com a ajuda do Pai divino ele pode conseguir infinitamente muito. Assim, volta-te para Ele em cada adversidade da alma e do corpo, Ele não deixará a tua oração passar despercebida e só ganharás por agora e por todo o tempo.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Desvantagem do desenvolvimento cultural .... Worldly Wise .... Forças da natureza .... Charities ....

B.D. No. 0405 de 8. maio 1938 do Livro No. 9

A maior bênção vem de tal solidariedade e, portanto, começa sempre o seu dia de trabalho com uma oração sincera. O Salvador de todos os mundos está agora caminhando novamente através do vale da terra. A sua missão é ensinar ao mundo a verdadeira fé. Mas um pouco mudou neste tempo. É um começo extremamente difícil colocar a crença numa vida após a morte nos corações das pessoas que negam tudo o que é sobrenatural de uma forma verdadeiramente sacrílega ..... O desenvolvimento cultural de hoje tem a grande desvantagem de produzir o sábio mundano em excesso e assim tudo o que poderia apontar para uma vida além da Terra é particularmente combatido deste lado. E assim o progresso na esfera terrena é sempre uma desvantagem para tudo o que é espiritual. O esforço e a pressa animados que enche as pessoas dia após dia deixam-lhes pouco tempo para o desenvolvimento do espírito. para o desenvolvimento do espírito, para o trabalho na sua alma. Eles não prestam atenção à rapidez com que o seu tempo passa, eles apenas continuam com as suas actividades terrenas, dificilmente voltando um pensamento de vez em quando para o infinito. E esta é a base mais insalubre sobre a qual a construção espiritual pode florescer. Não é apenas a atividade terrena excessivamente demorada que impede uma pessoa de o fazer, mas o conhecimento espiritual que essa pessoa acredita ter e que é muito mais difícil de combater. É consideravelmente mais fácil abrir um campo de conhecimento a alguém que não se acha tão sábio .... mas é muito mais desesperador querer transmitir conhecimento espiritual a alguém que quer ser versado em todo o conhecimento ..... Na sua opinião, todo o ser desta pessoa depende apenas da sua actividade terrestre .... Um pensamento de algo superior, de uma existência em alguma outra forma após a sua morte corporal, é algo que só o faz sorrir em conhecimento superior e, no entanto, um homem terreno tão sábio nada sabe. A sua actividade espiritual, que é benéfica para a alma, tem lacunas sobre as lacunas .... Por esta razão, o Senhor tomou cuidado e escolheu Seus servos para poder confrontá-los com provas extraordinárias de Sua força e Sua vontade. Será de facto uma luta desesperada para estas almas que muitas vezes não querem dar-se ao trabalho de examinar seriamente uma prova óbvia do trabalho divino .... Mas, ao mesmo tempo, as forças da natureza também lhes trarão a iluminação, para que afastem a sua actividade de pensamento do terreno e tentem penetrar no infinito .... Mas que luta dos seres espirituais e dos servos na terra deve começar para estas crianças terrestres auto-exaltantes .... O universo com todo o seu esplendor, todos os fenómenos à sua volta e acima, não são suficientes para despertar neles um pequeno vislumbre de luz .... e as instituições caritativas empenhadas no mundo também as privam da última possibilidade de cultivar um campo de amor por si mesmas, onde a fonte divina da graça se lhes abriria através de uma atividade amorosa e poderiam então alimentar o espírito em si mesmas por amor .... É por isso que existe um abismo cada vez maior entre as crianças terrenas e os seres espirituais ativos ao seu redor, porque o amor é praticado tão pouco e sem amor o espírito permanece nas trevas e um desenvolvimento da alma só pode ser realizado com dificuldade. Pois a suposição de que uma criança terrena atinge um estado espiritual perfeito através de uma vida aparentemente serena na Terra está errada .... A alma tem que ser redimida por dentro, e só o amor pode alcançar isso, e só onde isso é ativo é que a escuridão de espírito ainda existente pode ser banida, e a luz da realização também ainda brilhará para essas pessoas se elas fizerem um esforço para cultivar o amor .... Então a graça do Senhor também os encontrará amorosamente e certamente os deixará encontrar o caminho que conduz para cima para o reino celestial ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

FatherWords ....

B.D. No. 0406 de 8. maio 1938 do Livro No. 9

Ouça a voz que fala com você .... Nascem sempre pessoas que têm o impulso interior de se submeterem à divindade em tudo o que fazem ..... Também para elas, a vida é apenas um passo na escada que leva à perfeição. Portanto, não temas e tremas, tu que queres alcançar a maior felicidade da vida eterna ..... O teu coração te guiará, ouvirás a voz divina que te chama: "Segue-me ....", e o sofrimento da terra é superado para aqueles que só se lembram do Senhor. É-vos concedido um momento cheio de alegria, que excede mil vezes o sofrimento da terra. Se o mundo foi renúncia para vocês, então agora vão conhecer a felicidade em toda a sua plenitude, pois o amor de Deus não conhece limites, e ainda podem aumentar esta felicidade celestial para alturas imensuráveis para vocês mesmos se se tornaram um com Ele no amor pelo Senhor e Salvador ..... Assim, a luta na terra é necessária até a última hora .... Portanto, ouça a exortação que o Senhor envia aos Seus: Vocês serão pensados pelo Meu amor, mas também se tornarão dignos desse amor. Aqueles que guardam os Meus mandamentos e Me seguem permanecem eternamente em Meu amor .... Eles não sentirão o peso da terra opressivamente se forem completamente absorvidos em Minha vontade .... O último será o primeiro, e assim todos os que voluntariamente Me servirem governarão sobre inúmeros seres no universo .... Pois a minha força passa para as crianças que me são devotadas no amor. Eis, na terra, uma única escola que eu próprio dirijo .... e onde tento ensinar a todos os alunos a minha sabedoria e dar-lhes conhecimento do funcionamento da Deidade .... E eis como estas crianças recebem o que lhes é oferecido de diferentes maneiras .... como se agarram em parte à Minha boca, mas em parte também escutam com relutância e querem fugir dos Meus ensinamentos. E assim apenas uma pequena parte fará uso do que o Meu amor lhes oferece .... Mas esta pequena fracção dos Meus filhos terrenos está tão disposta que o Meu amor mais completo se aplica a eles e o fluxo do Meu coração amoroso transborda para os seus corações .... e assim os tempos de provações certamente ainda virão para eles, mas eles saberão sempre como se erguer novamente em Minha graça e caminhar fiel e devotamente depois de Mim .... e por isso nunca deixo um coração tão ansioso pela maturidade interior .... Abençoo-o e faço-o totalmente dedicado a Mim .... até que um dia eu o traga para o reino do meu Pai ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Certeza da verdade .... Importância do conhecimento .... Espíritos de Controle ....

B.D. No. 0407 de 9. maio 1938 do Livro No. 9

Que isto seja dito para a vossa segurança de que nem os seres espirituais nem os seres humanos têm o dom de vos transmitir visões erradas, se apenas procurais a verdade sozinhos no vosso coração. Você mesmo se recusa a aceitar uma inverdade em sua mente .... por isso, também não lhe poderá transmitir tal poder. É por isso que sua luta pela verdade é tão benéfica, porque com isso você já eliminará uma força que o engana ..... Só então você será ameaçado pelo perigo se a sua luta se afrouxar e você se abandonar indiferentemente às influências de todos os elementos .... E por isso a tua oração é necessária, que te dará sempre protecção e te tornará receptivo a tudo o que é bom e nobre .... A bondade do Senhor vos instruirá com firmeza, vossa atenção deve ser direcionada principalmente para a aquisição de maturidade espiritual, pois vossa vida futura requer conhecimento que vos tornará capazes de qualquer oposição quando os ensinamentos do Senhor forem desafiados. Quer seja neste mundo ou naquele .... Um trabalho diligente terá sempre que começar para que as palavras de Deus encontrem entrada e sejam avaliadas de forma vívida. Não se trata tanto de agarrar os detalhes, mas sim do conhecimento de uma sobrevivência distante .... sobre um trabalho incessante sobre a alma .... sobre uma actividade eternamente contínua de cada ser .... Este conhecimento irá impulsionar-vos para a mais alta perfeição possível na vossa existência terrena, porque isso oferece a maior oportunidade para isso e a vossa sobrevivência consistirá então apenas na vossa própria e feliz actividade de amor, enquanto que de outra forma ainda vos será concedida uma luta agonizante para alcançar o apogeu final no além, que vos é dada a oportunidade e graça suficientes para evitar aqui na vida .... Assim, o vosso espírito protector e controlador reporta-vos agora uma preocupação perpétua dos seres que vos rodeiam .... Sua atividade consiste principalmente em transmitir a você o verdadeiro conhecimento de que você está receptivo aos nossos ensinamentos. Eles cuidam de você constantemente, por assim dizer, e cuidam de seus pensamentos. É de um valor incomparável ser confiado a esses fiéis guardiões .... O conhecimento certo que é deles logo passará para você e o destacará cada vez mais da resistência da Terra. Assim cuidada, seu caminho de vida ainda será uma luta, mas também um sucesso .... Apenas alguns são designados para tal tarefa, pois a força e a vontade do indivíduo são tão diferentes, por isso o próprio Senhor escolhe o seu. Quem Lhe conceder a entrada em Seu coração também se colocará sob Sua proteção e então experimentará a mais abundante evidência de Seu amor e bondade. Mas, além disso, uma força motriz é dada no coração do ser humano, segundo a qual ele deve lutar cada vez mais alto, e essa força motriz desperta onde quer que o ser humano se envolva no amor pelos seus semelhantes. Assim, o conhecimento espiritual é indispensável para mostrar a estes seres humanos o caminho certo para alcançar a vida eterna ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Atividade da namorada .... Efeito no Além das Almas .... Eager Listener ....

B.D. No. 0408 de 9. maio 1938 do Livro No. 9

A atividade abençoada une-se completamente à nossa vontade, e esperamos sempre a hora que nos permita conectar-nos com você. Seria tão fácil transmitir ao espírito qual é a nossa tarefa, mas a vossa carapaça corporal continua a ser um forte obstáculo, e é apenas o vosso esforço constante que facilita a nossa comunicação convosco, pois onde a vontade é forte, a nossa força é igualmente aumentada .... Mas as puras palavras de Deus só podem ser transmitidas a você através de um espírito divino .... Estamos certamente presentes em cada recepção e participamos de todos os ensinamentos, mas seria impossível para nós darmo-nos a conhecer a si, uma vez que esta sua ligação com o além se aplica a uma actividade de ensino séria e não nos é permitido reivindicar a sua força e tempo para nós próprios. Mas nós continuamos constantemente ligados a si .... Nós oferecemos a todos vocês simpatia e mantemos fielmente longe de vocês tudo o que possa ser um obstáculo para vocês e seus esforços. Inúmeros números de outras regiões podem mover-se à sua volta e esforçar-se para o afastar da sua tarefa .... Mas a parede protectora à tua volta é tão forte que não precisas de temer nada. Mas agora é um raro privilégio para nós podermos comunicar com você. O seu amigo pede-lhe que não se deixe de modo algum desviar desta actividade extremamente abençoada .... ela quer, como você, dedicar-se ao trabalho no além com zelo para que um dia ela possa recebê-lo na mesma condição ..... Assim, a tarefa tornou-se dela para contribuir para o enobrecimento dos seres, apontando para essa sua atividade. Inúmeros seres já colocam sua salvação no seu coração, eles se unem em torno de você diariamente e de hora em hora e estão felizes em poder morar nesta esfera e receber continuamente admoestações e instruções através dela, em parte através do seu esforço espiritual .... mas também através da actividade que lhes facilitou consideravelmente a procura de conhecimento .... Muitos ainda se desviam ignorantemente na sua vizinhança, e o amor carinhoso do seu amigo é especialmente destinado a eles. Apontar a essas almas que também podem ser ajudadas se não rejeitarem essa ajuda é infinitamente gratificante para os ignorantes ..... O que foi negligenciado na Terra, no esforço de amor, é realizado lá com prazer e alegria, e esse esforço muitas vezes não é tão fácil ...., pois há tantas almas obstinadas e obstinadas no universo como na Terra que são avessas a toda instrução e a rejeitam de forma grosseira. Muitas almas conhecedoras devem praticar a paciência ali e sempre e de novo tentar influenciar tais errados com amor. No seu círculo há um ouvinte extremamente fiel .... Todos os seus escritos são acessíveis a ele e ele já possui tal conhecimento que ele se sente afortunado por ter sido tão agraciado. É da vontade do Senhor que todos aqueles que são seus e todos aqueles que pressionam perto de você possam participar dos ensinamentos que lhe são transmitidos. Porque isto é ordenado pelo Senhor, para que todos possam receber o que desejam ..... E quem se sentir atraído por este círculo não irá realmente de mãos vazias e será oferecido tanto alimento e bebida espiritual que poderá crescer mais forte e amadurecer. Através do vosso trabalho, foi-lhes oferecida uma actividade espiritual tão viva que vos serão eternamente gratos, pois a vossa vontade de alcançar Deus também mostra a tantos o caminho certo. Nesta hora todos nós experimentamos a graça do Senhor sobre nós e assim seguimos o vosso trabalho com verdadeira alegria .... A bondade do Senhor dura para sempre, e o Seu amor é ilimitado .... Ele considera todos os Seus filhos e procura ganhar até mesmo aqueles que ainda O rejeitam. Graças a Ele por toda a eternidade.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Aviso sobre terramotos e desastres ....

B.D. No. 0409 de 10. maio 1938 do Livro No. 9

Um pouco mais de tempo e o Senhor dará aos Seus grande força e lhes dará autoridade para trabalhar em Seu nome. Da mesma forma, uma medida inimaginável de sabedoria virá sobre aqueles cujos corações batem em direção a Ele no amor ..... Milhares terão de ser convertidos e, para lhes dar um lampejo da luz de Deus, Deus terá de deixar acontecer sinais extraordinários, pois a ilusão entre a humanidade é demasiado grande. E, numa noite de terror, muitos cairão na crença de que as forças da natureza puseram fim à sua existência. Assim, ainda há a possibilidade de trazer reconhecimento em tais almas, pois só o que acontece fora da Terra .... em que as pessoas não estão envolvidas pode trazer uma mudança que conduza ao bem. A regra dos elementos vai fazê-los perceber que cada ser está sob um poder superior ..... Esta realização espiritual deve ser precedida de horas de extrema dificuldade e angústia, e assim também esta é apenas uma obra de misericórdia do Salvador divino. Tal como as forças da natureza têm um efeito purificador no ar através da sua actividade, assim um grande tremor da terra só terá um efeito favorável na humanidade, pois toda a decadência terrena pode ser reparada, mas não a decadência da alma ..... Que valores terrenos são destruídos, milhares e milhares de mãos se esforçarão para reconstruir .... No entanto, uma reconstrução da alma não será abordada tão rapidamente .... Apenas uma pequena parte da humanidade mudará de ideias, e para esta parte a actividade da natureza e a sua devastação será uma grande bênção .... Assim a voz descarada do Senhor ressoará por toda parte, e sábio é aquele que a ouve e se esforça por cumprir a vontade do Senhor .... O vale da terra, que é tão belo para vós, pode tornar-se um vale de terror se não respeitardes a graça de nele poder morar e apenas vos esforçardes por realizar os vossos desejos sensuais. Aonde deve levar uma vida sem a sua atividade real, que consiste no ávido desenvolvimento futuro da sua alma? levar a? A longanimidade e paciência de Deus dura para sempre ...., mas você não alcançaria seu objetivo na eternidade se nunca tivesse a vontade de fazê-lo. E assim Deus anuncia urgentemente a Sua vontade a ti .... Aquele que tem ouvidos para ouvir, que ouça .... para o Senhor avisa a todos para que a escuridão eterna não o rodeie, mas goze da luz divina. Esteja pronto para este tempo, você que quer Me servir, pois então você terá que exercer seu ministério e proclamar a Palavra de Deus em toda parte, o que será um conforto e edificação para inúmeras pessoas em tempos difíceis, mas então também será respeitado e obedecido ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Nova Formação de Seres .... Exército de criação de bebidas espirituosas .... Problemas ....

B.D. No. 0410 de 11. maio 1938 do Livro No. 9

Este é o maior problema que deveis tomar sobre vós próprios para resolver, como podeis unir-vos com a Deidade todo-abrangente e que dá amor, a fim de possuir a perfeição ilimitada do poder como parte dessa Deidade eterna e de unir-vos ao exército de espíritos criadores. Assim, o sábio plano de Deus é sempre dirigido para a formação de novos seres que sempre e constantemente cumprem a vontade do Senhor de sua própria vontade, a fim de justa e sabiamente ajudar incontáveis seres menos desenvolvidos a progredir novamente no infinito como esses poderes governantes, para deixar o ambiente benéfico surgir novamente para eles e assim trabalhar unidos com a Deidade e ainda, através da vontade divina, para manter o mesmo .... Uma inserção na ordem divina já significa uma união com a Deidade eterna, pois tudo então acontece de acordo com a vontade de Deus e novamente para o propósito do desenvolvimento superior de todas as entidades que surgiram de Deus ..... É por isso que cada átomo no universo .... originado da mão de Deus .... nunca é, nunca é inútil, mas persiste por toda a eternidade .... As medidas usadas para provocar uma completa dissolução dos átomos são mais ou menos também execuções de Seus servos seres espirituais convocados pela vontade de Deus, a fim de penetrar até mesmo a menor partícula da criação e para guiá-los ao seu propósito pretendido. Tudo o que as pessoas realizam para dissolver a matéria até certo ponto ou para moldá-la de forma diferente é uma intervenção da vontade divina, que liberta os seres vinculados a esta matéria e lhes oferece novamente, de outra forma, a possibilidade de passar por seu curso de desenvolvimento destinado. É de extraordinária importância extrair da natureza, que está em constante mudança, as regras da vida que são úteis e benéficas para cada ser. Observando isto, o homem terá sempre que reconhecer um plano divino sábio em cada mudança de forma .... seja no chão ou no ar .... Por toda a parte está a ocorrer uma lenta mas constante mudança que, no entanto, só tem o único propósito de dar às entidades uma nova forma que as desenvolva ainda mais. Nada pode aderir permanentemente a e na terra .... O estado de uma forma é de duração diferente, dependendo da abundância de espíritos vivos que esta forma contém .... Uma intervenção da vontade divina só muda a forma antiga quando estes espíritos da vida são capazes de cumprir a sua tarefa de uma forma diferente de acordo com o seu propósito .... e sempre isto até que tenham atingido o grau de maturidade para a próxima fase. Essa mudança .... e a morte, pode ser constantemente observada na natureza e, exatamente da mesma forma, o estado do ser humano é imposto por Deus à alma de acordo com a mesma lei, que a alma também só pode deixar quando tiver atingido um certo grau de maturidade neste recinto .... No entanto, a vida terrena só tem valor se a obtenção deste grau de maturidade for conscientemente procurada para .... ao contrário de todas as etapas que a alma teve de passar involuntariamente antes da sua encarnação como um ser humano .... E assim deve ser de grande valor entrar conscientemente em contacto com o Criador divino, para que os milhares de anos de luta anteriores não tenham sido em vão e o ser humano cumpra agora a sua tarefa final com pleno conhecimento e de sua livre vontade .... Que ele volte a sua vontade para a Deidade e a submeta completamente à vontade divina .... isso, por si só, é uma bênção para o espírito, de modo que o seu esforço para unir-se ao Pai-espírito divino seja cumprido. Pois a sabedoria e o amor de Deus tem uma tarefa pronta para todos que o esperam na eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Atividade na vida após a morte .... Simpatia para os ensinamentos .... Valor desta ....

B.D. No. 0411 de 11. maio 1938 do Livro No. 9

Não lhe será escondido que mesmo no além uma força de vontade, por menor que seja, é capaz de se desenvolver favoravelmente no espiritual. A atividade regulada para o serviço dos seres ainda mais ignorantes é uma escola constante do espírito. As almas que pensam da mesma maneira também se unem ali, como na Terra, e geralmente realizam a sua actividade em comunidade, porque o estímulo mútuo é uma necessidade para estas almas e, por sua vez, também estimula as almas a uma actividade extrema. O livre arbítrio é de facto o único factor decisivo também aqui, por isso ninguém se pode encontrar numa situação difícil .... tudo o que é feito no além é inteiramente da livre vontade do indivíduo .... cada alma ocupa um escritório, um cargo, onde cumpre suas funções e sempre se esforça para desempenhar 'mais' do que lhe é exigido. Desde que essa alma já tenha recebido a graça da iluminação .... que ela reconheceu o trabalho que a espera no além .... e que só pode alcançar um estado superior através de tal atividade no amor ao outro. Nada é então demasiado difícil ou demasiado trabalhoso para uma tal alma ..... Permanece ativo sem descanso para o grande trabalho na eternidade de salvar almas perdidas ou ignorantes da adversidade e da angústia. Se agora essa conexão for estabelecida como esta, uma de suas .... então isso traz a esses seres espirituais, que se preocupam com as criaturas inferiores, uma extraordinária capacidade de se submeterem a esse trabalho de redenção .... Tais seres, que gozam desta instrução juntamente convosco, podem certamente cuidar constantemente de um número imenso de almas que necessitam de ajuda e transmitir-lhes amorosamente as lições e sabedorias de que gozaram, e a força nunca diminuirá, porque lhes é constantemente permitido tirar desta fonte de graça que abre uma área inesgotável para vós na Terra, bem como para os seres do além, pois as sabedorias de Deus não podem encontrar um fim, tal como tudo o que é de Deus não pode ser eternamente completado .... O maior presente de uma pessoa na Terra é a instrução pessoal dos mais altos mensageiros de Deus e o amor do próprio Senhor .... Qualquer pessoa a quem isso seja concedido não pode considerar-se suficientemente afortunado, pois sua força terrena não estaria suficientemente longe para receber tais ensinamentos e sabedoria se a força de Deus não se expressasse tão visivelmente e quisesse dotar a criança disposta com o dom de receber e escrever os pensamentos dos seres espirituais. É uma obra dos céus .... é um sinal óbvio do amor excessivo do Senhor pelos Seus filhos terrenos .... é ainda mais uma manifestação do coração amoroso voltado para Ele, para que ouça a voz do Senhor e agora seja abençoado com a graça. A escola da vida é construída sobre a sabedoria divina .... aquele a quem esta escola agora traz ou trouxe o sucesso desejado será doravante alimentado diretamente do céu com mais ensinamentos, e seu professor será o próprio Salvador, que quer abençoar a terra novamente através de tal amor e salvá-la da ruína, se eles só aceitarem o que lhes é amorosamente oferecido do alto.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Ciclo das coisas .... Rhythm .... Três vezes o efeito do sol ....

B.D. No. 0412 de 12. maio 1938 do Livro No. 9

Entre as peculiaridades do dia está também a mudança e extensa .... mas extremamente regulada acção das forças da natureza tanto sobre os humanos como sobre o mundo animal .... Um ciclo de todas as coisas, predeterminado pela vontade divina, é estabelecido como base .... segundo o qual cada ser está sempre sujeito aos mesmos eventos e tudo se regula ...., o que seria de grande conforto para as pessoas se elas tivessem prestado apenas um pouco de atenção .... Assim como tudo no universo está sujeito a um certo ritmo, também todos os acontecimentos da vida são animados pelo mesmo ritmo, de modo que um trabalho inconfundível da Deidade eterna já pode ser visto a partir dela. Mesmo que você aja de acordo com a sua livre vontade, uma certa regularidade pode sempre ser reconhecida .... e a mesma coisa sempre se repete em certos intervalos, muito obviamente e às vezes também escondida, mas claramente aparente para a pessoa que pensa. Seja em pequena ou grande escala .... tudo é baseado na ordem divina, portanto é evidente que a Deidade eterna conhece os menores eventos mundiais e que cada evento é novamente necessário para o desenvolvimento de toda .... Se o homem considerasse toda a vida natural neste sentido, não poderia deixar de reparar na Deidade que dirige e governa sabiamente tudo .... pois nenhum governante terreno, por mais sábio que seja, pode influenciar um evento natural .... Isto compete exclusivamente ao Governante do universo, que desde os tempos eternos deu as Suas leis à natureza e tudo o que nela surge .... Três vezes ao dia o sol tem efeitos diferentes .... de manhã, ao meio-dia e à noite .... Tem sempre um efeito diferente nos seres vivos, cada vez de uma forma diferente .... De manhã desperta tudo o que está adormecido para a vida .... levanta folhas e flores, gramíneas e caules e dá-lhes o poder de atravessar a fase diária de desenvolvimento .... para crescer e florescer .... Ao meio-dia o poder do sol é tão aumentado que tem um efeito revigorante em todas as criaturas, desde que ainda estejam em processo de crescimento. Depois conduz tudo à mais alta actividade e, por sua vez, promove o desenvolvimento de todos os seres vivos na Terra ..... Mas ao anoitecer o seu brilho já é excessivamente suave .... tocando caridosamente tudo e de luminosidade e calor amenos. E, no entanto, esse lento declínio de sua atividade também é sabiamente organizado para não deixar que tudo o que vive na Terra sinta a transição do calor do dia para o frio da noite de forma tão abrupta. Do mesmo modo, o homem deve mover-se no seu ciclo de todas as coisas, que é assim ordenado de acordo com a sabedoria e a vontade de Deus, e essas repetições regulares de todos os acontecimentos são os indicadores da regra da Deidade eterna e uma indicação de que o homem é assim um elo inserido na cadeia que foi conduzido através de todas as eternidades, forjado pelo próprio Mestre divino.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Confortando as Palavras do Pai .... Exortação à fé firme ....

B.D. No. 0413 de 12. maio 1938 do Livro No. 9

O sopro de Deus sopra à tua volta, Minha filha, quando te diriges a Mim em oração sincera. Tenta abandonar-te sempre à graça celeste e em breve o medo no teu coração será banido, pois deves saber que quem confia em Mim adquirirá uma medida inexaurível de amor .... Não vos deixarei sozinhos em nenhuma adversidade de corpo e alma, pois um coração que confia em Mim é forte na sua fé. Mas o eterno mais alto é a fé .... Se você pode chamar de sua fé profunda e inabalável, você é muito mais alto do que o ser humano terrestre nascido mais alto. Pois aqueles que acreditam em Mim são Meus filhos, e aqueles que são filhos de Deus não são mais deste mundo .... Receba e entenda .... Quero que adquira esta fé profunda, também quero que me apresente todas as suas preocupações com confiança .... e tirar-lhe-ei estas suas preocupações como um pai afasta todo o mal dos seus filhos. quanto mais você confiar, mais distante todo o mal estará de você .... a tua alma ainda é tímida e, no entanto, está numa abundância cheia de graça ....

Portanto, vocês devem se esforçar para se abster de toda timidez, confiar sempre no seu Salvador e se colocar em um estado onde, acreditando profundamente e com um coração alegre, vocês se abandonam ao Pai celestial, pois Seu cuidado é o seu bem-estar .... e se a alma for bem cuidada, então os problemas do corpo, que ainda os oprimem, não serão sentidos e também serão de tão pouca preocupação .... que vocês só reconhecerão quando vocês mesmos tiverem saído da casca do corpo. O Senhor adverte a todos contra a fé demasiado rasa .... em breve sentirão o poder de uma fé profunda em vocês mesmos .... Vós sereis aliviados de toda a pressão e peso terreno se apenas acreditardes, pois a confiança de que o Pai no céu não vos deixará sem ajuda também tornará muito mais fácil para vós suportar tudo o que é difícil, e assim chegareis cada vez mais perto do lar eterno. Pois a fé correta é a base para a ação correta, e através dela você certamente encontrará o caminho para o Pai celestial ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Love .... Palavra de Deus .... Campo .... Seed .... A proteção de Deus ....

B.D. No. 0414 de 13. maio 1938 do Livro No. 9

Amem-se uns aos outros .... Este é o mais alto mandamento, pois inclui tudo o que o Senhor Deus requer de você .... Se você cumprir este mandamento, você nunca mais ficará sem amor a Deus .... e desejareis cada vez mais a força e a graça que flui para vós pelo amor a Deus e ao próximo. Portanto, se fordes escolhidos para cumprir uma missão para o vosso próximo, só isso é uma graça indizível do Senhor, pois foi-vos dado um campo de amor que não vos deveis cansar de cultivar. Receber a semente através da Palavra de Deus, que lhe é transmitida diariamente, é, por sua vez, uma prova da graça do amor divino, e se você agora está ativo e ativo na divulgação desta Palavra e sinceramente pede a Deus a Sua bênção, a semente brotará no coração das pessoas e agora também as conduzirá para o caminho da salvação .... Toda a salvação vem da Palavra de Deus .... se apenas as portas do seu coração estiverem bem abertas e deixar entrar todas as bênçãos que o próprio Senhor colocou em Sua Palavra. A compreensão plena só se tornará sua quando você se esforçar para colocar a Palavra de Deus em prática, nada pode ser de igual poder do que a prática ativa da Palavra de Deus .... "Eu sou a Palavra, a Verdade e a Vida", diz o Senhor .... assim, ao aceitar a Palavra de Deus, cada um recebeu o próprio Senhor .... ele caminha para a verdade e viverá para sempre .... E se apenas o amor verdadeiro está sempre ligado à Palavra, vocês sairão dela por vontade própria, para então estarem em plena posse de toda a vitalidade espiritual .... que não precisarão temer nada e que nenhum evento, por mais ameaçador que seja, pode afetá-los, pois o Senhor governa com o Seu amor em vocês e ao seu redor, e Ele vigia e protege a Sua própria .... que carregam a Sua Palavra no coração e vivem em amor .... pois estes são os Seus verdadeiros filhos que o Pai protegerá de todo o mal do corpo e da alma .... A atividade espiritual viva .... a busca das verdades divinas .... a caminhada do espírito em regiões além da terra .... tudo isso já é uma prova do companheirismo eterno do Senhor .... O Seu amor é firme com estas crianças que perseveram na Sua Palavra e no amor e as deixa percorrer com segurança o caminho certo que conduz ao Pai celestial e através d'Ele à vida eterna ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

O trabalho dos demónios .... Amor como uma Arma .... Poem ....

B.D. No. 0415 de 13. maio 1938 do Livro No. 9

Os demônios envenenam a terra .... incessantemente eles se esforçam para ganhar poder sobre as almas encarnadas que caminham sobre a terra. Eles sentem a necessidade de transferir todos os impulsos e vícios maléficos que se entregam a pessoas terrenas também, e com todos os meios e tentativas eles os penetram .... É preciso uma grande força .... autoconquista e reconhecimento da sua tarefa espiritual de resistir a estes demónios. Mas cada evento também tem o seu lado bom .... os seres que estão conscientes da sua tarefa juntam-se ao seu Senhor e Salvador ainda mais intimamente .... As crianças terrenas que vivem em lentidão espiritual muitas vezes se tornam filhos de Deus despertos, ativos e diligentes e, usando todas as suas forças, também serão capazes de superar tais tentações se sempre voltarem seu coração em amor para o Pai celestial. O chamado do Senhor vai para todos: Estejam vigilantes e orem para que não caiam em tentação, nunca se esqueçam de se fortalecer para a luta que a vida terrena significa para vocês. vivam com fé e amor .... então vocês já são conquistadores e vencedores nesta batalha, pois vocês se superam e derrotam o adversário que quer destruí-los. Uma pequena palavra de amor, dada ao teu próximo, é sempre uma arma com a qual te proteges contra todos os ataques do inimigo .... E, portanto, nunca estarás indefeso se o amor mexer contigo .... sobre esta arma o poder do mal quebra .... todas as influências malignas são enfraquecidas .... e vocês mesmos crescem um poder cada vez mais forte por meio do qual silenciam os sussurros de tais demônios.

(Em cada perigo, em cada necessidade, há apenas um mandamento para você .... deixe o amor habitar no seu coração .... os demônios partem de você, através do amor você luta para cima .... a vida terrena torna-se fácil para você; onde quer que o amor seja dado .... lá o coração é tão ricamente provido .... Peça por este poder celestial. Protegido você está o tempo todo .... você está sempre pronto para amar .... )

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Estado de receptividade .... Irá a subordinação ....

B.D. No. 0416 de 14. maio 1938 do Livro No. 9

Aquele que governa tudo no universo também saberá como guiar as criaturas mais pequenas. Mas os filhos de Deus que se renderem completamente à Sua vontade serão conduzidos pela Sua mão, por assim dizer ..... Então nunca há necessidade de temer um erro de sua parte, pois a força do Pai celeste é mais forte do que a fraca vontade da criança e, inspirada por essa força, a criança também se deixa guiar e assim se aproxima sempre do objetivo. Assim que a fé enfraquece, o perigo de se desviar é maior, mas onde houve submissão à vontade de Deus, a base para uma fé firme também está presente, e apenas uma separação completa do livre arbítrio resultaria em uma redução da força da fé. No entanto, isto só seria possível no caso de trabalhar conscientemente contra os mandamentos de Deus ..... E esse é um caso extremamente raro quando uma criança terrena em posse da graça divina também é permeada pelo amor a Deus .... Por isso tu, meu filho, não precisas de te preocupar, o Senhor protege-te e envia-te sempre avisos e também provas da Sua graça paterna, que te atrairá sempre mais alto. Tendo em vista a vontade com que você sempre cumpre a sua tarefa espiritual, o Senhor te exorta especialmente a colocares-te num estado que acabe com os teus medos e dúvidas .... Num estado de total prontidão para receber tudo o que se destina a si .... Você deve sempre pensar que o Senhor o levou aos Seus cuidados amorosos e que agora você não pode fazer nada além de cumprir a Sua vontade .... Mas você também deve sempre aceitar todo fenômeno na vida, todo sofrimento e desconforto, toda alegria, toda felicidade, também como um presente do Salvador, que só está constantemente te moldando com ele para te transformar naquilo que te torna digno do Seu amor .... que ainda é para remover tudo em você que te liga à terra, a fim de apenas te transformar em um filho do céu .... Se conseguir chegar a este estado, em breve todo o sofrimento não será mais perceptível para si .... Você está então conectado em amor com o seu Criador e não sente mais a pressão e o peso da terra. Esta completa apoiando-se na vontade divina também exclui completamente a apostasia, pois a vontade de alcançar o Pai será sempre uma barreira protectora contra quaisquer tentações que se intrometam do exterior. Para se tornar completamente livre do medo .... Assim, tente alcançar o mais alto grau da falta de confiança em God .... seu esforço sério deve ser direcionado para esta .... Isto tornará o seu caminho através da vida extraordinariamente mais fácil e o tornará cada vez mais capaz para a sua tarefa terrena. Pois a bênção de Deus está sempre sobre ti.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Grão - Colheita - Reapers .... Prazeres mundanos ....

B.D. No. 0417 de 14. maio 1938 do Livro No. 9

Aceite os dons que lhe são oferecidos e faça todo o esforço para tomar parte neles de coração, e você será sempre abençoado. Pois o grão nem sempre está maduro para a colheita .... o momento certo deve chegar primeiro. Mas se o tempo ainda não chegou, então deve ser deixado para o Senhor como Ele traz o fruto para a maturidade. Do mesmo modo, o vosso espírito receberá o que lhe for ordenado pelo Pai celestial .... Até que o tempo de amadurecimento tenha chegado, você deve se abandonar completamente ao Senhor para que Ele permita que o fruto espiritual em você chegue à maturidade. Só então, quando a época da colheita chegou, quando muitos ceifeiros são necessários, se tornará evidente como a semente germinou, o que o próprio Senhor semeou. Preste atenção ao tempo vindouro, tudo o que se volta para a Terra com suas alegrias não pode se desenvolver até a maturidade espiritual ..... Os frutos que agora estão sendo colhidos são resultados transitórios, inúteis de sua mudança terrena .... eles serão jogados de lado como ervas daninhas na grande colheita, e os frutos certos serão muito poucos. E, nesse tempo, tornar-se-á evidente .... O homem com os seus hábitos não pode desistir tão facilmente daquilo que o manteve cativo durante anos e tem sido até agora de encanto para ele. Ele pisoteia a boa semente que foi semeada, pois não reconhece o seu valor .... e por isso já desistiu de tudo para poder contar com uma boa colheita, pois desistiu da fundação .... (interrupção)

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Lovely Earth Valley .... Clockwork ....

B.D. No. 0418 de 15. maio 1938 do Livro No. 9

Adquira o direito à graça de Deus, e ser-lhe-á concedido de forma imensurável. Ouçam as palavras do Senhor: O vale da vida é para vocês homens uma rica partícula da criação eterna de Deus, resplandecente em maravilhosa beleza .... Onde as crianças da terra se esforçam para encontrar a chave para tudo o que é belo, a terra se abrirá para elas .... revelar-se-á nos mínimos detalhes e assim proclamará a honra do Altíssimo, o Seu poder e a Sua glória. Em certo sentido, a terra será como um relógio finamente construído por Deus, cujo movimento será inexoravelmente conduzido como se fosse por um fino trem de engrenagem. Da mesma forma, a terra também é mantida por engrenagens eternamente interligadas, que são a ordem divina eternamente imutável .... e cada criatura tem o seu papel a desempenhar na obra de criação do Senhor à sua própria maneira. Inúmeras pequenas sementes sustentam a abundância de luz .... cada grão de areia contém um átomo do universo .... mas os sábios do mundo não vêem nada de tudo .... eles captam apenas de forma puramente terrena o que devem reconhecer como um milagre da criação divina. Eles calcularam sabiamente e sondaram toda a criação na natureza .... Tudo o que atesta o poder milagroso do espírito divino é, segundo eles, uma força legítima da natureza, uma saída de si mesmo, baseada nas condições de vida de cada um dos seres vivos. Lá, onde o trabalho da divindade começa, eles param .... concluem que existe uma divindade, mas que ela só se expressa nestas forças naturais .... mas não como uma entidade que intervém em toda a vida e experiência até ao mais pequeno detalhe e que deu aos seres que habitam a Terra uma tarefa específica .... Tudo o que a terra oferece aos teus olhos só pode ser compreendido na sua mais profunda sabedoria e glória-maravilha com a mais profunda fé num Deus .... eterno sem isto te falta a chave que te dá a entrada neste país maravilhoso .... e o que os teus olhos vêem é apenas a concha que ainda esconde o funcionamento secreto do Senhor .... tente olhar com olhos espirituais e você vai romper a casca .... você vai olhar para uma terra que lhe revelará muito mais maravilhas .... logo poderá reconhecer a terra como aquilo que o Criador divino criou na abundância do Seu amor .... como um relógio da melhor construção .... que, na sua regularidade, é uma instituição tão sensata para milhões de pessoas, que trai o contacto directo do Mestre divino com as Suas criaturas .... e por isso este Senhor e Mestre merece agradecimentos - louvor - e honra para toda a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Nota Didáctica .... Wise - Ignorant ....

B.D. No. 0419 de 15. maio 1938 do Livro No. 9

Aquele que é fiel ao Senhor cumpre o seu dever .... Se te foi dada a tarefa de seres um verdadeiro guerreiro de Cristo, então cada palavra que falas pela Sua glória é a palavra certa .... e você vai encontrar o cumprimento da vida terrena nesta tarefa. Assim, uma palavra para Cristo é sempre melhor do que um ato sem a bênção do Senhor, pois será julgada de acordo com o espírito que a controla ...., mas nunca vos será prescrito o que deveis fazer para a glória de Deus, mas o vosso coração deve guiar-vos e também encontrará sempre a forma certa para defender o Senhor. Portanto, apenas certifique-se de que o amor pelo Senhor o guia, então a sua vontade sempre realizará o que o seu coração deseja. É tradição que a sabedoria não pode ser feita ainda mais sábia ...., portanto a Palavra de Deus só será recebida onde o ser humano procura ...., mas não onde ele já tem conhecimento. mas não onde ele já acredita ter o conhecimento .... onde apenas um encolher de ombros seguirá seus discursos, mas onde a criança terrestre está preocupada com as mesmas perguntas que o processo começará, o que só é desejado pelo Senhor e também pelos seres espirituais .... que uma animada atividade de pensamento começa sobre problemas que de outra forma são facilmente rejeitados. E assim os sábios não encontram facilmente a chave da verdade, mas os ignorantes aceitam de bom grado uma dica para o Criador divino .... e muito já se ganha quando uma criança terrena se dedica a estes pensamentos .... A forma como essa atividade de pensamento pode ser alcançada muitas vezes não fica escondida de você ...., é muitas vezes a mínima dica de sobrevivência após a morte que faz as pessoas pensarem .... E se um verdadeiro buscador de Deus tem um senso de eternidade, não é difícil para ele alcançar o conhecimento .... A graça de habitar no Senhor é oferecida a todos em abundância, mas incontáveis não prestam atenção a essa graça .... para colocar um pequeno aviso de que só é benéfico e útil ao ser humano .... O mundo inventa os seus próprios ensinamentos à medida que precisa deles e à medida que são conducentes ao desejo terreno .... Mas estes dificilmente serão compatíveis com o ensinamento divino .... eles julgam onde lhes falta todo o conhecimento e compreensão .... muitas vezes adoptam os pontos de vista dos outros sem possuírem eles próprios o poder de julgamento adequado. E em tais casos eles, por sua vez, querem instruir os outros ..... Para evitar que isto seja louvável e agradável ao Senhor, e onde o amor pelo Senhor e Salvador divino está subjacente a este esforço, as palavras não cairão em solo estéril, mas calmamente começarão a germinar e, apoiadas por eventos pessoais, serão pensadas uma e outra vez e finalmente levadas ao coração .... para que os seus esforços possam ser recompensados ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Presente e Passado .... Redemption ....

B.D. No. 0420 de 16. maio 1938 do Livro No. 9

O passado dissolve-se por si só .... o presente é sempre o único factor decisivo. Fazer as pessoas entenderem essas palavras muitas vezes encontra dura resistência .... e ainda assim esse problema é uma das leis mais importantes da criação, segundo a qual o Senhor nunca julga e pune com condenação eterna qualquer um que um dia se desligou da vida pecaminosa do passado e agora aceitou o verdadeiro conhecimento no presente. Isto é ainda mais difícil de aceitar porque o homem é sempre responsável pelos seus actos .... para que um dia ele também tivesse que se justificar por tudo o que aconteceu no passado .... mas na sabedoria e amor de Deus é reservado a cada criatura receber o castigo merecido se o seu ser interior ainda puder ser guiado para o caminho certo e transformado .... Então ele nunca será pago pelo que lhe faltou antes, mas ele será amorosamente perdoado pelo Senhor e Salvador. Por esta razão o Senhor tomou sobre Si o sofrimento e o pecado da humanidade; a fim de redimi-los desta culpa de pecado, Ele sofreu a morte na cruz. Pois seria imensurável para o homem se ele mesmo quisesse redimir toda a culpa do pecado um dia .... Assim, o Senhor está tão inqualificavelmente preocupado com o arrependimento interior porque Ele quer assim reduzir o tormento indescritível das crianças terrenas no além .... E a luta por essas almas, que andam na terra na escuridão do espírito por muito tempo, é imensa .... é importante conceder-lhes a grande misericórdia do Senhor .... Que possam libertar-se da sua culpa quando uma realização final do divino eterno os leva a purificarem-se interiormente .... quando, nessa realização, se arrependem agora da sua vida passada e assim se tornam dignos de toda a graça que lhes é agora abundantemente oferecida. A bondade e misericórdia de Deus é grande, Ele redime toda a culpa terrena onde o coração se volta amorosamente para o Pai, então o amor pelo Senhor terá primeiro ganhado vida no ser humano, depois até a sua vida passada lhe parecerá desprezível, Ele se lembrará da sua vida passada falhada com o mais profundo remorso, e este remorso e a vontade de ser devotado ao Senhor a partir de então o purificará de toda a culpa. Assim, o passado sempre se dissolverá em nada se for substituído pelo presente de tal forma que esse presente corresponda ao verdadeiro propósito e objetivo para o qual o ser humano foi autorizado a encarnar-se na Terra. Tais transformações da vida passada são uma vantagem inconcebível para o ser humano terreno .... a força e a graça de Deus lhe será concedida a tal ponto que ele também será capaz de realizar o completo desapego da vida anterior com boa vontade .... Apenas o arrependimento permanecerá com ele, mas isso só terá um efeito benéfico na formação interior do seu ser. Aquele que uma vez reconhece seus pecados e no fundo de seu coração implora ao Senhor por misericórdia será, como pecador arrependido, muito amorosamente recebido pelo Salvador, e com toda gentileza e bondade o Senhor diz: "Teus pecados te são perdoados ....". Ele assim apaga a culpa do passado e leva a criança arrependida ao coração de Seu Pai .... Ele a abençoa mil vezes, pois o céu se alegra mais por um pecador que reconheceu e encontrou seu caminho para o Senhor do que por noventa e nove pessoas justas ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Pesquisador sucesso .... e voz interior .... Link .... Predictions ....

B.D. No. 0421 de 16. maio 1938 do Livro No. 9

Conheça o espírito divino .... Em conexão com o amor divino abrangente, você adquire através da recepção de verdades espirituais um tesouro de bem espiritual que transcende todo o conhecimento humano .... A profunda intervenção da divindade na vida terrena nunca pode ser reconhecida pela mente terrena .... Só aquele que escuta e pondera em seu coração chegará onde a verdade está escondida. Meu filho, coloca-te na posição de um investigador sério e buscador de esclarecimento que, em todo o seu amor pela verdade, não consegue encontrar a compreensão certa para o simples som da voz do coração. Tem-lhe sido oferecida uma abundância de ensinamentos, e o seu esforço tem sido dedicado ao completo aprofundamento destes .... A forma mais infantil, a mais urgente súplica de coração ao Pai celestial .... que é o que falta a todos estes inquiridores após a verdade. Anos de trabalho não podem trazer-lhes o sucesso que a mais sentida devoção ao Salvador traz em pouco tempo à criança terrestre ..... O sobre tais pesquisadores de sabedoria! .... Mesmo que sua mente e seu esforço sejam bons .... quão facilmente você poderia alcançar tudo isso, e por quais caminhos sinuosos você procura alcançar a meta .... Só o amor é sempre um pré-requisito para a atividade espiritual. Retirar-se da vida terrena e desejo de participar na vida espiritual .... e portões serão abertos para você, e você vai olhar para uma área que pode satisfazê-lo muito mais do que ciência vazia, que foi construída apenas sobre o conhecimento intelectual e explicado intelectualmente. Assim, a maturidade espiritual começa a desenvolver-se em si muito mais cedo do que nunca, através de forças sábias e treinadas .... O Senhor distribui onde a fé é profunda, e só esta fé interior também lhe garante a compreensão dos Seus ensinamentos .... Para o número daqueles a quem este reino é estranho, que aderem estritamente aos limites terrenos e ainda não conseguiram sentir nada nos seus corações de um trabalho extraordinário da Deidade, virá também um dia que lhes revelará a verdade .... um dia em que tudo normal se mostrará mudado .... um dia em que a sua actividade pensante cessará e eles só olharão e não serão capazes de compreender .... e então a mente do homem irá lidar com esses problemas, e de repente uma maravilhosa co-experiência começará no coração dessas .... O buscador será considerado e encontrará .... O inquiridor vai saber, e tudo isto por amor .... E para aqueles que amam, o Senhor se aproxima e os guia sabiamente. Eles caem sob o Seu feitiço do qual são incapazes de se separarem porque têm de amar quando o amor do Senhor os abraça .... Palavras de força e efeito incomparáveis fluirão da boca de alguém que se deixa guiar pelo amor do Senhor sem hesitação .... e tal pessoa deve então agir inteiramente como o Senhor dita .... Por que então duvidar, vocês que então reconhecerão o poder do amor em vocês mesmos ....?

Esta é a tarefa mais nobre do homem, ser um elo entre o céu e a terra .... Não ter vontade própria, a não ser a que exige a Divindade. Estes são os dedos do Senhor .... Eles transmitem a Palavra que o próprio Senhor dá aos filhos da terra .... elas são as servas espirituais para a construção da eternidade .... A vida na Terra sem representantes divinos da mais alta vontade seria incomparavelmente mais difícil de se viver .... O Senhor escolheu sabiamente os mediadores entre o céu e a terra a fim de falar aos Seus através deles. Quem se volta diretamente para o Pai celeste em toda intimidade também tem a tarefa de comunicar a graça extraordinária que recebeu ao seu querido próximo. Mas é precisamente esta tarefa que é tão raramente reconhecida .... A vontade do Senhor deve intervir visivelmente ali, e isso acontecerá em pouco tempo. Forças se expressarão que são inexplicáveis para as pessoas, mas que trarão esclarecimento ao buscador espiritual. Aqueles que Me servem só ouvirão a Minha voz suprema, e nenhum poder na terra poderá afogar esta voz de Mina .... E porque este tempo está próximo, peço novamente a todos vocês que prestem atenção a tudo o que vem de cima .... e não se afrouxem na sua luta e oração .... Pois isto vos dará forças para permanecerdes fiéis a Mim e para reconhecerdes cada evento como a Minha vontade. Aqueles que se dedicam ao Senhor são verdadeiramente pequenos em número ...., mas onde trabalham em Meu nome alcançarão grandes coisas e espalharão luz que brilhará em um amplo círculo. Eles serão fortalecidos se precisarem, pois quem lutar pelo Meu reino será forte contra o inimigo .... A força vai fluir para ele em e em .... até o mal ter sido derrotado e o bem ter triunfado. E ouvirás os que te enviarei e sentirás no teu coração quem eles são. Pois onde Minha força se conecta com a terra, lá a criança terrestre alcança coisas extraordinárias através de Mim ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Conexão da Terra com o Além ....

B.D. No. 0422 de 17. maio 1938 do Livro No. 9

Então começa e repara: Sempre foi a sábia intenção do Senhor estabelecer uma ligação entre o céu e a Terra, mas permanece oculto aos homens para seu benefício que o mundo dos espíritos do além se manifeste a qualquer um que o deseje. Pois tal não estaria na ordem divina. A conexão só pode ser estabelecida quando uma pessoa completamente madura se volta para o além com intenções sinceras. Portanto, as tentativas de estabelecer contacto serão sempre interrompidas e abandonadas ..... Falta às pessoas total seriedade, maturidade espiritual e vontade de servir. E mais uma vez, há toda uma série de seres espirituais próximos da Terra que gostariam de se dar a conhecer às crianças terrenas de todas as formas concebíveis .... Tantas vezes quanto estes seres têm a oportunidade de se darem a conhecer às pessoas e se estabelece uma ligação entre eles e a Terra, os elementos inferiores também se aglomeram e também procuram este caminho para poderem satisfazer os seus impulsos, e são precisamente estes que provocam a dissolução de tais ligações muito em breve .... e em tal situação os bons seres lamentam seriamente não serem capazes de comunicar. A força destes seres só pode funcionar de acordo com as crianças terrenas. Se eles mostrarem uma vontade genuinamente boa, então uma boa compreensão poderá ser alcançada em breve, e quanto mais toda a atitude da criança terrestre se concentrar no puro-espiritual, mais perfeitos serão os anúncios que ela recebe através dos seres espirituais .... Assim, a criatura de Deus na Terra tem inteiramente nas suas próprias mãos criar uma ligação espiritual com o além .... que é de tão extraordinária bênção para ela. Se o ser humano tenta perceber que uma força divina se expressa em cada atmosfera espiritual, e se ele aceita o pensamento de que uma ligação só pode ser alcançada em virtude dessa força, então será compreensível para ele que os seres que procuram uma ligação deste lado, assim como do outro lado, também devem ser permeados por Deus, se quiserem se beneficiar dessa força. Pois é impossível para a entidade superior colocar sua atividade à disposição de um ser que se afasta de Deus. Portanto, tudo o que é iniciado e realizado com Deus e em Deus será coroado com o maior sucesso ..... Enquanto outros motivos são a causa e outras forças que se opõem a Deus intervêm e são activas, é dada a base para o erro, para o engano consciente e, consequentemente, para a rejeição da fé numa ligação deste mundo com o além ....

Ring your way through to true realizisation .... Um ser que amadureceu desta forma tem então uma extraordinária abundância de força à sua disposição, porque pode continuar a tirá-la da ligação com os bons seres espirituais concedidos amorosamente por Deus ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

(Vorderheide) ....

B.D. No. 0423 de 18. maio 1938 do Livro No. 9

Eis que, minha filha, o caminho está traçado para ti, e cada agitação do teu coração te mostra esse caminho. O que você começa, eu pedi sabiamente, já que você quer me servir. Mas agora muitas horas vão aparecer-te como se te desligasses de Mim e ficasses sozinho .... Por cada sentimento que eu tenho Meu plano, pois somente através de constantes lutas e lutas a sua vontade será fortalecida para chegar a Mim .... Assim também vos trouxe aqui e registo este dia como especialmente abençoado para vós .... O que você leva em seu coração deve lhe ensinar o amor .... Haverá apenas alguns que permanecerão completamente em Mim, mas estes poucos se manterão juntos e serão iluminados pelo Meu sol de graça. O bem-estar físico é tão secundário se apenas você puder saciar sua sede espiritual e fome. E nas proximidades deste meu servo na Terra amadurecereis e sempre subireis às regiões mais altas, porque estais destinados a defender a Minha Palavra, e novamente é o Meu amor que vos reúne e vos guia. Por isso tenta, minha filha, aceitar cada palavra recebida como falada por ti, por assim dizer ..... Eis que o teu espírito está disposto, mas ainda não compreendes a profundidade total do Meu amor. Você só receberá cada palavra depois de uma vontade firme e constante luta .... Mas uma vez que o teu coração me abrace o amor sincero, então ouvirás o que te quero transmitir .... E então você vai tremer de felicidade, um sentimento indescritível de felicidade vai enchê-lo e você só vai querer ouvir Minhas Palavras. Mas agora ainda há um sentimento inibidor indomável na porta do seu coração .... que ainda é devido a uma fé insuficientemente forte .... Eis que, onde você pode fortalecer isso, você também perderá toda inibição, as palavras se forçarão rápida e facilmente no seu coração, você receberá com brilho de espírito e regozijando o coração .... O procure ganhar esta fé, deixe-se guiar e instruir por tudo o que lhe envio .... Nada é sem intenção, por isso, deixe cair toda a ansiedade. Também quero fazer-te feliz hoje e dar-te um alimento espiritual que te fortaleça e te aproxime mais de Mim do teu pequeno coração. Liberte-se de qualquer dúvida, coloque tudo nas mãos do seu Salvador, que o protege e o guia em segurança em todos os caminhos. Só tem a confiança certa .... o que as Minhas línguas falam só se destina aos ouvidos certos, e estas Palavras de Mina também devem penetrar onde é necessário .... Eu também devo dar uma consideração excepcional aos melhores lutadores para Mim e para os Meus ensinamentos, pois vocês humanos temem e tremem, mesmo que sejam de boa vontade .... No entanto, conheço as suas necessidades e se Me pedir ajuda, já estou consigo e dar-lhe-ei o que me pede. Eu te darei, minha filha, abundantemente e incessantemente .... Esteja sempre envolvido em tudo o que eu deixo acontecer ao seu redor, e logo estará num nível que ainda lhe parece inatingível hoje. Quando o dia estiver chegando ao fim e vocês se entregarem de coração ao vosso Pai celestial, ser-vos-á concedido um raio de esclarecimento .... e, então, levantem os olhos para Ele, que deseja a vossa salvação e a de todas as vossas almas a partir do coração do Pai mais pleno que vos ama muito. Pois o Seu olho vela por todos vós que sois Seus filhos, e onde quer que o vosso coração peça misericórdia, ela lhe será imensamente concedida. Portanto, todos vocês se preocupam uns com os outros e amadurecerão em si mesmos .... cada vez mais reconhecereis a grandeza divina e na verdade podereis ser chamados de Meus filhos ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

FatherWords .... Love .... Apparition .... Participação dos que se seguem ....

B.D. No. 0424 de 18. maio 1938 do Livro No. 9

Eis que, minha filha, em pouco tempo Me verás na luz ...., serás deslumbrada pelo brilho e momentaneamente privada da tua visão, mas no teu coração acenderás uma chama que nunca se extinguirá. Assim me aproximarei dos Meus filhos, cujos corações anseiam por Mim. Eis que só é difícil para ti reconhecer-Me porque todo o teu anseio ainda não pode ser encontrado na imagem do teu Salvador ..... Durante o tempo da vossa existência terrena ainda estais cativos por uma inquietação indefinida. Você ainda não pode compreender a verdadeira essência do amor .... Tudo em vós ainda está por resolver, e se o amor ainda não for reconhecido pelo que realmente é, o coração também não será capaz de se libertar do peso da terra. A minha vontade nunca permite que o amor se acenda pela força .... calmamente deve entrar no coração e ainda assim ancorar-se tão firmemente nele .... Tem um poder esmagador que o tira do amor divino .... Desejo e realização são um só, porque Deus dá incessantemente onde a Sua proximidade é desejada. Minha filha, os teus olhos verão o que te fará eternamente feliz .... O teu coração sedento de verdade banquetear-se-á com a luz espiritual .... A alimentação deve ser-lhe oferecida por inteiro e o corpo e a alma devem ser refrescados .... O que uma pessoa ainda deve desejar quando já gozou da graça do Salvador? .... O que então você sente no seu coração vai levantá-lo acima de todas as coisas terrenas .... E este momento fará você perceber o amor esmagador do Pai por Seus filhos .... e uma vez que você tenha entendido isso, não haverá mais medo .... não sobre fé e não sobre amor .... Então tudo, tudo será apenas uma prova de graça eterna para ti ....

Todos aqueles que estão bem dispostos para convosco no além olham com alegria para este acto de graça, sabem que assim sois aceites no círculo escolhido daqueles que servem a Deus na terra .... eles desejam cuidar constantemente de você, e esperam que você seja um apoio para a atividade deles se você, abençoado pelo amor do Senhor, se dedicar ao seu ministério .... Todos eles querem fazer com que o seu trabalho espiritual progrida e tenha um efeito bem sucedido em todos os que o ouvem. Para possuir o coração do Salvador .... Ser feliz pelo Seu amor é o presente mais precioso que o Pai pode dar aos Seus filhos, pois em posse deste amor toda a vida no vale da terra lhes parecerá maravilhosamente bela. Seu próprio espírito se desdobrará e só se esforçará sempre pela unificação com o Pai-espírito, porque tudo se une no amor divino. O trabalho adicional se tornará fácil para você se apenas o amor habita em seu coração. Por isso prepara o teu coração para que ele possa aceitar Aquele que te quer oferecer uma felicidade indescritível e levar-te até Ele mesmo .... Quem quer levar-te ao Seu divino coração e ensinar-te a amar .... O sol eterno se levantará em você e o preencherá completamente com sua luz suave, seu calor e brilho brilhante, e só então você perceberá que o amor é o maior dos milagres .... Por isso, Meu filho, repara quando o Ser divino se aproxima de ti e O recebe profunda e humildemente na fé santa, e oferece-lhe o teu coração de boa vontade e sem restrições, mas depois serás preenchido com a força quente do amor e a tua fé tornar-se-á mais forte ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Moldando a Juventude .... Intervenção de God ....

B.D. No. 0425 de 20. maio 1938 do Livro No. 9

Ser-vos-á dada uma tarefa para a solução da qual é necessária uma grande força de vontade e, portanto, esta será sempre fortalecida pelos nossos ensinamentos. Assim, hoje o Salvador pretendeu para vós um ensinamento que se relaciona com o desenvolvimento interior de todas as medidas políticas que apenas têm o propósito de fortalecer o poder, mas privam o povo de toda a sua liberdade. Estas são as medidas que são utilizadas para obter a plena posse dos jovens. É precisamente nestes tempos, em que o jovem deve reflectir sobre a sua vida interior .... quando deve começar a olhar para a natureza num sentido divino .... quando deve aprender muito mais a olhar para tudo o que é glorioso no mundo com olhos espirituais .... É precisamente neste momento que ele é atraído para exercícios mecânicos que abafam ou atrofiam tudo o que há de espiritual nele .... É-lhe imposta uma visão do mundo, cujo propósito é eliminar da sua vida de pensamento para o futuro tudo o que possa ter um efeito favorável sobre o enobrecimento da sua alma ..... A idéia é formar uma direção completamente nova do pensamento .... um só consegue assim um achatamento de todo o pensamento espiritual ..... A linha de pensamento desta juventude só se moverá em áreas que certamente estão de acordo com as exigências pretendidas para a juventude ...., mas que nunca poderão trazer a maturidade da alma. Pois este jovem nada sabe sobre uma alma e seu destino ou vê tal esclarecimento apenas como uma fábula à qual uma pessoa do tempo presente pode não prestar atenção. Assim, a tarefa que hoje é definida para este jovem é totalmente desorientada no sentido espiritual ..... Tudo aquilo por que se luta é apenas um desenvolvimento para a vida terrena, mas não da mínima influência benéfica sobre a natureza espiritual do jovem. O pensamento ainda existente é remodelado sem consideração .... Os líderes jovens responsáveis encaram o seu trabalho com satisfação, que consiste numa formação completamente terrena da alma jovem, mas bloqueia o caminho da livre pesquisa da verdade e priva-a de qualquer oportunidade de encontrar ou lutar por uma alimentação que seja benéfica para o espírito. Como é que estas crianças terrenas devem ser guiadas .... como é que o trabalho a ser realizado nelas, que lhes abre uma direcção de pensamento diferente ....? Dependendo da duração do tempo, estas pessoas enraízam-se num solo pouco adequado para poder desenvolver o espírito certo. Pelo contrário, farão tudo o que estiver ao seu alcance para corroer todos os ensinamentos que testifiquem a Deus e à descida do Filho de Deus Jesus Cristo à Terra, com o propósito de redenção da humanidade. Eles tentarão apresentar este ensinamento Dele, que deveria ser o mais sagrado para todos, como completamente inventado, e este é o pior momento para a juventude, que deveria ser oposta com todo o poder e toda a vontade. E o Senhor, portanto, também aplicará ali a alavanca .... Ele também fará julgamento sobre aqueles que estão a conspirar para deformar os jovens desta forma .... Onde o amor de Deus deve se revelar mais vividamente do que naqueles que são confiados ao amor divino e que o inimigo agora procura arrancar ....? O Senhor não os deixa ir tão facilmente .... Ele saberá como proteger a mente jovem .... Ele também vai colocar a questão no coração: Qual é o propósito de toda a existência terrena na natureza do homem? .... E com a ajuda do Senhor, esta questão não será descartada de ânimo leve. Em vez disso, esta pergunta será respondida na mente, e a erradicação sistemática de toda experiência espiritual sofrerá um forte golpe através da vontade do Senhor. E depois preste atenção .... vocês descrentes, como a vontade de reconhecer um ser superior se tornará cada vez mais perceptível na .... jovem que a resistência se tornará cada vez mais perceptível e finalmente exigirá liberdade para toda a vida interior .... Pois Deus não confia naqueles que se lembram dEle e cuidará especialmente dos jovens para que não sofram danos à sua alma. Portanto, espere pelo tempo que não está mais distante e o libertará da amordaçada do espírito ..... Pois tudo isso acontece de acordo com a vontade do Senhor, que reunirá Seus filhos ao seu redor para informá-los de seu verdadeiro propósito, para que possam persegui-lo e assim escapar do banimento do mundo.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Sages of Antiquity ....

B.D. No. 0426 de 21. maio 1938 do Livro No. 9

Os maiores sábios do mundo estavam escondidos na antiguidade, e mesmo assim as leis da criação eram um livro com sete selos .... como a escrita secreta que inspirou a posteridade ao pensamento industrioso e que, no entanto, não pôde ser decifrada. Por mais versátil que fosse o seu conhecimento, o eterno problema de Deus para o homem era insolúvel para eles .... um véu misterioso sobre tudo o que chegava à mística .... Mesmo o sábio Sócrates concluiu erroneamente que existiam forças inegáveis da natureza que, no entanto, agiam por si próprias, não influenciadas por qualquer poder que as determinasse .... A atividade divina como tal e a capacidade consciente de servir a essa divindade era, na opinião desses sábios, algo completamente não provado e tinha de ser negado, pois em nenhuma época o desejo da verdade era mais forte do que no tempo dos sábios. Mesmo assim Deus despertou pessoas que, em certos intervalos, trouxeram um lampejo de luz entre os da sua espécie e a expressaram da seguinte forma: que o mundo, com tudo o que vive e existe, dá testemunho do funcionamento de uma divindade e que essa divindade se expressa em toda a vida .... desde a criatura mais pequena até ao homem .... Os opositores não poderiam argumentar com tal sabedoria se estivessem apenas muito claramente conscientes do extraordinário poder inerente àqueles que proclamavam a verdade. Esta força foi sempre aplicada onde as pessoas estavam em perigo de sucumbir a um completo domínio da matéria .... Em momentos de profunda cegueira espiritual, quando as pessoas estavam cercadas pela noite espiritual, um raio de luz sempre voltava a romper e o Senhor entrava nos corações humanos em casos isolados. Assim, cada época também tem sentido a proximidade do Senhor com a terra, tanto antes como depois da grande obra de Cristo de redenção ..... Em todos os momentos apenas alguns permanecem dedicados ao Senhor e Mestre divino de tal forma que são capazes de ouvir a voz do Senhor. Mas estes sempre foram abençoados em todos os momentos. Se a vontade da criança terrestre mostra tal vontade, que se expressa na aceitação das transmissões divinas, então as verdades da criação eterna tiveram que ser tornadas acessíveis aos povos da Terra em todos os momentos, e por isso a Terra não ficou alheia desde tempos imemoriais .... sempre e para sempre foi o mesmo .... brilho de espírito foi dado àqueles que procuravam no seu coração mais profundo, e a Deidade eterna também foi sempre reconhecida por eles, embora essa verdade não pudesse ser transmitida como ensinamento, mas tivesse de ser reconhecida de vez em quando por cada pessoa. Assim, um número de seres atingiu a maturidade espiritual em todos os momentos, que agora continuamente instruem as crianças terrenas de novo e de novo e lhes enviam todas as sugestões para também buscar e pesquisar em seus corações a eterna, imutável e todo-sábia Deidade que governa ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Desminando os ensinamentos de Cristo ....

B.D. No. 0427 de 22. maio 1938 do Livro No. 9

A visão do Senhor vai muito à frente, e os fios do destino correm juntos em toda parte para a eternidade. Coloque o machado nas raízes de uma árvore e terá inevitavelmente de cortar a árvore inteira .... Um edifício inteiro também vai ruir se você explodir as fundações .... e onde o trabalho está sendo feito constantemente para minar o edifício de Deus, que é o ensinamento de Jesus Cristo ...., lá deve ser necessário cortá-lo. toda a humanidade deve necessariamente perecer, pois a vida eterna se baseia apenas neste ensinamento ..... O que o Senhor e Mestre uma vez expressou claramente às pessoas foi o mandamento constante de seguir todos os Seus ensinamentos. Durante o tempo de Sua vida na terra Seus ensinamentos acompanharam e apoiaram inúmeros milagres e deram aos incrédulos o conhecimento visível de que a essência e o supremo poder de Deus se escondeu na concha humana de Jesus e falou às pessoas através dela. Uma obra tão poderosa como os ensinamentos revelados às pessoas através de Jesus nunca poderia ser obra de um ser humano .... a força divina de Suas Palavras, combinada com o amor mais profundo pelas pessoas, testemunha o fato de que o próprio Senhor falou às pessoas .... e tal obra, a Palavra de Deus .... que existiu desde a eternidade e permanecerá em existência por toda a eternidade .... será agora destruído pela vontade do homem .... O mundo em si mais cedo se desmoronará pelas costuras antes que a humanidade realize esta .... E onde as pessoas, no entanto, querem se agarrar e tentar enfrentar o trabalho de destruição, elas vão se roubar do nervo vital e lentamente se arruinar mentalmente e fisicamente. Pois então você lutará contra o Senhor com suas próprias mãos e não deve ser derrotado? Como falsos amigos você será aconselhado por aqueles que se acham intitulados a ter um efeito esclarecedor nesta vida terrena. Eles próprios são tão egoístas para além da medida que também procuram o seu próprio benefício neste esforço .... que presumem emitir mandamentos num sentido inconfundivelmente calculista .... que, além disso, egoisticamente querem fazer as pessoas compreender que Deus nunca se revela aos seres terrestres a não ser através da actividade visível na natureza .... Mas que a ligação de Deus com as pessoas através de Jesus Cristo só se tornou credível para elas para que um povo tão espiritualmente impressionado fosse privado da força da sua própria vontade e que a energia do povo fosse enfraquecida por um tempo imprevisível. Este ponto de vista, porém, não permite um poder irrestrito, mas o povo terá em mente os mandamentos de Deus, se acreditar em .... e viver estritamente de acordo com eles. No entanto, isso seria uma desvantagem para os governantes terrenos que querem dominar tudo .... e, assim, estabelecer um certo limite ao seu poder. Assim eles tentam retratar todo o trabalho divino como um engano terreno para lutar contra ele. De acordo com o conselho divino, o ensinamento divino deve suportar essa admissão, a fim de surgir novamente purificado e com força renovada e de se afirmar ainda mais fortemente em tempos distantes. E assim aquele que impuser as mãos sobre a Palavra de Deus perecerá em corpo e alma. Mas isto permanecerá inalterado por toda a eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Nota explicativa para o nº 410 ....

B.D. No. 0428 de 23. maio 1938 do Livro No. 9

Assim, a vida na Terra nada mais é do que uma transição para as regiões eternas, e é sempre o próprio ser humano que determina o seu estado nessas regiões. Se ele passou sua vida na Terra em constante luta pelo bem espiritual, ele nunca terá que temer que a vida no além tenha um efeito pesado sobre ele .... ele nunca terá que temer a hora da morte e só deixará o vale terrestre para trocá-lo por reinos celestiais que lhe parecerão incomparavelmente adoráveis. No entanto, o retorno interior a Deus deve ter tido lugar .... a união com a entidade mais elevada deve ter precedido para que o ser humano possa alcançar este estado espiritual que lhe garante uma completa dissolução do seu invólucro. No outro caso, porém, a casca humana não se separará tão facilmente da alma .... embora a alma tenha deixado o seu corpo terreno e não esteja livre .... O embrulho do espírito ainda se agarra a ele .... não é completamente livre, mas ainda assim impedido pelos mesmos grilhões que na Terra para poder oscilar livremente em regiões mais altas, e este estado será então o mesmo que o estado na Terra, porque a alma ainda caminha na mesma ignorância e obduracia no além .... mesmo muitas vezes sem saber que já deixou o vale terrestre .... Portanto, o seu espírito encontrará sempre a esfera da qual é igual, e se a alma já tiver atingido o estado de maturidade na Terra, também entrará imediatamente nas esferas cheias de luz após a morte corporal .... Então não precisa primeiro tomar o caminho infinitamente longo da luta no além, que é o mesmo que o estado terreno, mas não pode ser superado tão facilmente como na Terra. Portanto, não caia na tentação de acreditar que você ainda tem a oportunidade de amadurecer a sua alma do outro lado .... Isto é muito mais difícil, e o reconhecimento do tempo terreno não utilizado é de um remorso indescritível. Assim, é sempre mais aconselhável, como ser inacabado, pensar no além com horror e depois lutar sem descanso pela maior perfeição possível já na terra do que entregar-se à preguiça na esperança de que se possa compensar o que foi negligenciado aqui .... A vida terrena com toda a sua miséria e sofrimento não é nada em comparação com a luta de almas tão imperfeitas no além; pois não vos são dadas oportunidades como na Terra .... A tua luta será muito mais difícil até que tudo o que é humanamente terreno se tenha separado completamente do teu espírito e então esse espírito tenha alcançado o grau em que pode ser aceito num novo reino de luz. Assim, é preciso entender que o estado humano é imposto a uma alma até que ela tenha atingido um certo grau de maturidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Love ....

B.D. No. 0429 de 23. maio 1938 do Livro No. 9

aqueles que me amam estão em Minha graça .... Minha filha, no teu coração ainda não se acendeu a brasa que me tem no seu centro .... O fogo do amor é uma pequena chama para as crianças terrenas para as quais a mais alta e santa ainda está escondida .... que ainda não Me agarraram em todo o Meu ser. Assim como ainda não estás consciente da intensidade com que eu atraio os Meus ao Meu coração, também ainda não estás consciente da força do Meu amor, e quando ele se expressar, o céu e a terra se abrirão para ti e o amor se acenderá em ti com tal força que quase pensarás que perecerás .... Você será tomado por tal anseio por seu Salvador que a vida terrena lhe parecerá insuportável e você não desejará nada mais do que estar unido a Mim. E então tornar-se-á aparente se você é capaz de fazer um sacrifício para Mim .... se você está satisfeito com a consciência do Meu amor por você para o tempo na terra e quer ser ativo para Mim na terra por causa deste amor quando o seu tempo chegou .... Eu nunca vos deixarei e estarei sempre convosco, mas primeiro tendes de adquirir na Terra aquela medida que vos dará a maior recompensa na eternidade .... a filantropia de Deus com todos os direitos que vos foram dados pelo Pai e bem-aventurança indescritível. Se você quer suportar esta vida terrena, eu lhe darei a força através do Meu amor ...., mas primeiro você tem que reconhecer quem Eu Sou, só então você será capaz de Me amar, assim como todos os Meus filhos devem Me amar ..... Tu, minha filha na terra, andas por caminhos e portões tão graciosos que te revelam muito do que te está escondido .... Você caminha na luz e Me procura diariamente e de hora em hora .... Deixar-me-ei encontrar por ti e abrir-te-ei a visão dos teus olhos, para que Me reconheçam, para que de agora em diante Me ames com todo o ardor de que o teu coração é capaz .... Primeiro tenho de te agarrar completamente .... Devo fazer crescer cada vez mais o teu desejo por Mim .... só então saciarei a tua sede e virei ter contigo Eu mesmo .... e despertar em você o sentimento mais sagrado .... amor ardente e indestrutível que dura para toda a eternidade. Aqueles que Me procuram devem encontrar Me .... E aqueles que Me querem servir um dia reinarão, mas nada é possível sem amor, pois só ele os aproximará da eternidade. Portanto, só desejas conhecer-me calorosa e sinceramente, e eu responderei à tua oração e te darei um sabor de felicidade celestial, para que não desejes mais nada além de viver e morrer pelo teu Salvador ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Infinity .... Eternity .... Grandeza do Trabalho de Criação .... Creative Spirits ....

B.D. No. 0430 de 24. maio 1938 do Livro No. 9

Os céus louvam a Eterna Glória .... O mundo, espiritualmente falando, é uma obra de construção de grandeza e poder inimagináveis, pois o Senhor criou tudo numa escala tal que milhões e milhões de seres se perdem nele como nada .... Muitas pessoas são da opinião que, em vista deste tamanho imensurável, o exército de espíritos criativos tem apenas um efeito limitado .... que, portanto, este infinito não é criado em todo o lado com seres e o seu ambiente necessário, que existe antes um espaço vasto e completamente sem vida nesta criação de Deus que só terá de cumprir o seu propósito em muitos milénios e depois também acomodar inúmeros seres .... As pessoas terrenas não conseguem compreender a enorme dimensão do trabalho de criação .... nem o propósito de cada partícula do universo. Onde a Divindade trabalha, a compreensão humana é inadequada para captar esta obra em toda a sua grandeza. A Terra contém apenas a menor parte dos seres e das criações de Deus, mas o infinito tem inúmeros mundos tão pequenos para registrar, todos os quais surgiram por meio do poder e da vontade de Deus .... e nenhum deles precisará passar sem a orientação sábia e o cuidado constante do Criador divino; em todos os lugares a Deidade é igualmente ativa para educar repetidamente os seres que possuem a mesma força, poder e vontade e a quem o mesmo trabalho, então, compete criar continuamente no espírito do Criador eterno. Assim, tudo tem andado na mesma lei desde a eternidade, e isto continuará por toda a eternidade ..... A animação sem fim de todos os mundos nunca deixará o Criador divino descansar ociosamente, e será deixado a cada ser educar-se de tal modo que possa criar e gerar em igual medida e, assim, tornar-se novamente uma parte da Deidade eterna, e assim será inerente a ela a mesma força que se expressa nos milagres da criação divina. Assim, o conceito de infinito e eternidade tornar-se-á mais fácil de compreender, pois é necessário um tempo infinitamente longo para alcançar este estado e, uma vez mais, o espaço limitado não pode estabelecer um limite para a possibilidade de desenvolvimento do ser .... A voz do Senhor chama constantemente a todos estes seres, e quem ouvir esta voz será um verdadeiro filho do Pai onde o Pai está e também trabalhará o mesmo na eternidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Aspecto do Senhor .... Fortalecimento no sofrimento .... Suspensão ferroviária ....

B.D. No. 0431 de 24. maio 1938 do Livro No. 9

Eis, Minha filha, Minha força está em toda parte .... Inúmeros seres espirituais são ativos a cada segundo que se colocam a Meu serviço para a salvação das almas das pessoas terrenas, e Eu estou diante de todos eles com Minha vontade, guiando e intervindo em todos os acontecimentos. Qualquer um que ouve Minha voz é uma criança aos Meus cuidados que pode sempre ter certeza da Minha ajuda. Você está em um tempo de ruptura interior na Terra, e este tempo requer muitas forças que Me apóiam, e só o maior amor por Mim torna estes lutadores capazes de tomar sobre si toda a adversidade, que é a sorte dos Meus seguidores. Então eu Mim mesmo aparecerei, pois eles requerem uma força extraordinária que só eu mesmo posso e vou dar a eles. Não temas, tu que me queres servir, a tua sorte vai parecer difícil para o mundo, mas eu vou manter a dor e o sofrimento longe de ti .... Você tem Me .... e aquele que Me tem no coração não sente sofrimento e não teme a morte corporal. Ele só anseia por Mim e pode alcançar coisas incríveis neste amor .... Este será o meu consolo para ti e para o teu coração que anseia por amor .... O tempo está próximo e seu coração se regozijará quando for cumprido ....

Toda a vida é como uma suspensão ferroviária .... Onde em encostas escarpadas e irregulares, muitas vezes o pé de nenhum homem pode passar ...., lá os homens são transportados sem esforço acima do solo .... que quer dizer que a vontade do Pai também promove o espírito daqueles que se confiam a Ele, onde o caminho natural é parado .... onde o espírito é amordaçado e dificilmente pode encontrar o seu caminho para cima. Que o Pai celestial tome cuidado em todas as coisas .... Seu amor paternal cria caminhos para você em todos os lugares que levam a Ele, se você apenas prestar atenção a esses caminhos e não poupar nenhum perigo .... Mas a essência da Divindade não ficará escondida de ninguém que só clame por Mim em seu coração .... Ser-lhe-á revelado para sua suprema felicidade, e doravante lutar pelo Senhor e Salvador que tomou em si a Minha imagem .... E esta batalha será vitoriosa porque os meus lutadores são abençoados por Mim ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Reconhecimento no além .... Disfarce dos Seres de Luz .... Auto-repreensão ....

B.D. No. 0432 de 25. maio 1938 do Livro No. 9

Em todos os momentos você deve se lembrar daqueles que há muito deixaram o vale da terra e tiveram que entrar no além em um estado imaturo. O deles tornou-se verdadeiramente um lote difícil, não conseguem encontrar o seu caminho no ambiente que lhes é concedido .... eles brigam consigo mesmos e são tão infelizes que o amor tem que vir ao seu encontro para resgatá-los ...., ou seja, para ajudá-los a encontrar o caminho certo para sair da sua escuridão lá também .... Onde a alma luta pela luz ali, ela é guiada corretamente e inevitavelmente avança. Mas é precisamente o tempo até o reconhecimento que é tão inexprimivelmente difícil para esta alma. Aqui na terra Deus lhes deu graça sobre graça para que se encontrassem na fé no Senhor Jesus Cristo .... Lá eles têm que se esforçar muito mais para alcançá-lo com suas próprias forças, ou seja, eles têm que se esforçar para esta realização de sua própria vontade, pois a força primeiro tem que ser fornecida a eles através da atividade amorosa de seres espirituais superiores ou através da lembrança amorosa em oração na Terra. Há uma diferença tão grande entre um ser espiritual perfeito e a alma a ele confiada que, de tal abundância de luz, seria impossível influenciar vantajosamente a alma que ainda está na noite mais escura. Certamente professaria compulsoriamente a luz, mas também teria de perecer sob essa súbita abundância de luz, e uma purificação completa da alma não poderia ter lugar. Assim, o ser de luz é ordenado a adoptar um disfarce que lhe facilita as relações sexuais com a pobre alma ..... E nesta roupa, que é apenas ligeiramente mais leve que a da alma em erro, o espírito da luz entra em contacto com ela e procura agora trazê-la para o estado de reconhecimento da sua situação .... Muitas possibilidades lhe são oferecidas e descritas, que lhe são úteis para a melhoria da sua situação. A alma, que já se tornou tão desesperada na sua escuridão, agarra tudo com o mais sincero desejo de se libertar apenas da situação presente, e assim começa a luta pela luz .... Pobre é muitas vezes o estado de tais almas nuas, deixadas a si mesmas, que em agonia de auto-repreensão se lembram de sua vida fracassada. E uma grande obra de amor é feita a estes seres quando lhes é trazida uma pequena ajuda, que as pessoas podem fazer com extrema facilidade e abundância, lembram-se em oração destas almas sem luz e lutadoras, que na Terra certamente rejeitaram todos os favores que lhes eram oferecidos por sua própria culpa e agora aceitam com gratidão cada pequena ajuda que torna a sua situação mais suportável para eles. Se você quer adquirir uma medida extraordinária de gratidão, então venha em auxílio dessas almas. Eles definham na escuridão e não podem se redimir sem ela .... e nunca serão admitidos em círculos de luz até que eles próprios tenham a vontade firme de se arrancar da escuridão com todas as suas forças e lutar pelas regiões de luz .... E para poderdes reunir essa vontade por vós próprios, deveis ajudar esses pobres seres e recordá-los em oração com constante preocupação, para que a luz também penetre ali e inúmeros seres sejam redimidos em virtude do amor ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Proximidade a Deus .... Bens terrenos .... Renúncia e sacrifício ....

B.D. No. 0433 de 25. maio 1938 do Livro No. 9

Ofereça ao Senhor tudo o que é querido e valioso para você e você poderá trocar coisas muito mais bonitas e recebê-las de Sua mão. Mas aqueles que gostam de coisas terrenas e não querem dar nada, também são agarrados a matéria como correntes .... vivem um dia após o outro mas o seu coração nunca encontra a doce paz que só é concedida às crianças terrenas que voluntariamente se separam de tudo o que é terreno .... Tornar-se digno da proximidade de Deus é um bem tão inestimável que todos os bens terrenos afundam no nada, em comparação com ele. As pessoas estão cegas pelos falsos bens da terra e têm dificuldade em se separar deles, elas só se esforçam para aumentar esses bens e não conseguem ver que a morte espiritual anda de mãos dadas .... que elas são conduzidas por um longo e escuro túnel que muitas vezes não quer acabar durante o seu tempo na terra .... Eles dão descuidadamente o sol, a luz brilhante da luz do dia, para um trabalho deslumbrante que, no entanto, traz a noite escura ao seu espírito .... e, portanto, a morte espiritual, se o ser humano ainda não alcançar o conhecimento espiritual e sacrificar tudo isso para obter em troca a luz do sol divino da graça. As maiores honras do céu são conferidas àquele que nunca procurou honras na terra .... e o maior prazer do céu será a porção deles que renunciaram de bom grado na terra, por amor do Senhor .... Assim, o Senhor paga mil vezes o que é sacrificado por Sua causa, e Ele considera cada um de acordo com suas obras na terra .... mas cada um terá que considerar que não prefere os bens terrenos aos bens da eternidade .... Para os bens terrenos, só lhe ganharão o bem-estar do corpo e lhe proporcionarão prazeres puramente físicos .... só lhe dá prestígio perante os homens .... Por outro lado, por toda a eternidade, é completamente inútil, na verdade é muito mais um obstáculo, pois tornará o seu caminho para cima mais difícil .... mas um coração que dá tudo e não tem prazer nos bens terrenos e só reconhece o Senhor como um bem pelo qual vale a pena lutar, será considerado em toda a plenitude na eternidade e aumentará os seus bens espirituais e sabiamente proverá todas as necessidades da alma e, por ter dado, receberá sem medida o que lhe dará a maior felicidade ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Will - Believe - Know ....

B.D. No. 0434 de 26. maio 1938 do Livro No. 9

Somente o mais perfeito ser de luz será capaz de penetrar na mais profunda profundidade da sabedoria divina, mas à humanidade é concedida uma graça extraordinária quando lhe é dado o conhecimento de coisas que de outra forma permanecem escondidas para o mundo, e isto é permitido com o propósito de que todas aquelas crianças humanas, a quem a sabedoria de Deus concede um vislumbre do infinito, se encontrem em fé cada vez mais profunda. A fé na sua força é capaz de fazer tudo .... . Aqueles que estão dispostos a acreditar serão ajudados para que a sua fraca fé alcance a força de um muro, e só a mente incrédula se recusará a aceitar tudo o que o Senhor Deus amorosamente oferece aos Seus. Olha para a natureza, como tudo se forma e passa de novo em curso regular de acordo com a vontade do Criador .... e quantas pessoas passam por ela sem atenção .... Todas estas obras maravilhosas não só lhes dão um prenúncio da atividade divina. Sinais de uma espécie muito maior ainda poderiam ser dados a eles, eles também vivenciariam todas as coisas milagrosas sem qualquer comprometimento da fé, desde que houvesse alguma explicação humana, ou seja, terrena para isso. Pois o que então forçaria a sua fé seria inútil para o seu progresso espiritual. Por esta razão o Senhor sempre escolhe para Suas revelações aquelas crianças terrenas que estão dispostas a aceitar .... que querem acreditar e assim o pré-requisito é dado para a pesquisa sobre a sabedoria de Deus. Eles certamente também têm que dominar as dúvidas que, como o inimigo mais forte, sempre querem abalar a sua fé .... mas se a vontade de acreditar é mais forte então em breve ultrapassará todas as contra-correntes .... e então não haverá limites para aquele que procura nas profundezas da sabedoria divina. Muito poucos são capazes de perceber até que ponto uma fé forte os ajuda a adquirir um conhecimento inimaginável sobre as coisas que estão escondidas para as pessoas terrenas que vivem sem fé .... E, portanto, o número daqueles que vivem na ignorância será sempre muito maior, porque apenas uma pequena parte da humanidade alcançará sempre uma fé profunda. Mas você tem isto nas suas próprias mãos .... é sempre a oração que te leva passo a passo .... e onde não podes acreditar profundamente e ainda assim és de boa vontade, reza do fundo do teu coração. Se você ainda tem fé no poder da oração, você será ajudado ..... A ajuda do Senhor e a tua própria vontade andam de mãos dadas .... E você deve conseguir o que pede. O amor do Senhor é tão grande que é demasiado feliz para satisfazer os desejos das crianças terrenas se a força motriz por detrás desses desejos for a vontade de alcançar o Senhor. E qualquer conhecimento que vos for transmitido deve moldar a vossa fé cada vez mais profundamente, e assim, pela graça do Senhor, alcançareis conhecimento sobre coisas que de outra forma permaneceriam escondidas de vós, mas que, através de fé profunda, são transmitidas a todos os que querem aumentar o seu conhecimento da sabedoria divina. E o que vos é oferecido é apenas uma efusão da graça divina para tornar o caminho da vida mais fácil para vós, que acreditais, e para vos moldar em seres de luz com toda a reverência e amor pelo Senhor ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Acordos de aquisição ....

B.D. No. 0435 de 26. maio 1938 do Livro No. 9

Não deixe que sua fé em seu Deus seja roubada .... o Senhor e Salvador sabe melhor do que você o que você precisa, e por isso Ele nunca hesitará em intervir por meio de Sua força e levantar para si um exército de soldados que defenderá Sua Palavra e Seu nome na terra. Por esta razão, o chamado foi feito para as crianças da Terra desejosas, e sábio foi aquele que atendeu ao chamado. O vale da terra é o lar de muitas pessoas que gostariam de extinguir o brilho da luz que brilha sobre elas, porque elas evitam a luz e acreditam que podem caminhar mais abrigadas na escuridão. Pois a luz ilumina de forma demasiado ofuscante as suas falhas e fraquezas .... Se eles se cobrem com o manto das trevas, sentem-se melhor e podem perseguir melhor o seu mal. Estas pessoas sofrem quando a sua atenção é chamada à sua vida errada, e preferem muito mais permanecer no velho estado do que pensar numa transformação séria do seu ser interior. Então a maior luz não tem influência enobrecedora, eles preferem recuar para o seu estado de crepúsculo novamente e só são ativos quando os sucessos terrenos têm de ser alcançados. O progresso espiritual da alma não é particularmente importante para eles ....

Mas você deve resistir a tentações deste tipo. Nenhum dos pensamentos expressos se deve a uma deliberação ávida, mas a contradição se baseia apenas na preocupação de que a escrita incessante possa tirar-lhe a capacidade de ser ativo da mesma forma que até agora. O mandamento do amor ao próximo deve ser aplicado e obedecido, mas onde é que o homem que só pensa em si próprio vai tomar tal nota .... E esse amor ao próximo já deveria se expressar ali, então cada anúncio também teria a força para penetrar ali .... as Palavras de Deus deveriam ressoar nos corações e desencadear um sentimento de bem-estar, mas assim as pessoas se colocam numa espécie de resistência e por isso a rejeitam interiormente porque a verdade não lhes parece tão suportável e por isso preferem permanecer na ignorância anterior onde se sentem mais confortáveis. Portanto, deixai-os ter a sua vontade até que a professem por vontade própria, mas continuai a cumprir o vosso dever que o vosso coração e amor pelo Senhor dita .... pois a bênção não deixará de vir ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Desreligionalizar o estado ....

B.D. No. 0436 de 27. maio 1938 do Livro No. 9

Desta forma, as pessoas querem iniciar uma inequívoca desreligionalização do Estado, que fomenta todo o mal. Deve-se ter sempre em mente que o estado deve necessariamente ruir quando os ensinamentos mais simples de Deus e Sua justiça são arrancados do coração do povo. Toda a ordem terrena é, antes de mais nada, a consequência da ordem interior para Deus. Os povos de todas as nações sabem que nenhuma das leis dadas pelo Estado poderia ser cumprida se o pensamento deste povo não fosse primeiro dirigido de tal forma por um ensinamento do Ser de Deus, que está acima de todas as coisas terrenas, que cumpre com o cumprimento das leis. Um ser duro resistirá sempre a todos os desejos de um poder superior .... Se você primeiro transformar um ser humano em um ser flexível, voluntariamente formando, então ele também cumprirá o desejo que é colocado sobre ele. E nada mais pode moldar tal pessoa em seres macios e maleáveis do que o ensino da fé. E, assim, um povo temente a Deus também sempre se esforçará para cumprir todas as leis terrenas muito mais cedo do que um povo que tenha sido privado da sua crença na justificação antes da Deidade eterna e da retribuição após a morte. É suficiente dizer brevemente que este povo não temerá mais castigos terrestres, pois neles todo senso de responsabilidade será lentamente sufocado ..... Isto está enraizado na atitude em relação a Deus .... um ser superior certamente ainda será temido, mas não a violência terrena .... quando toda a crença na retribuição for tirada do povo. Então as paixões de uma alma humana acenderão tremendamente, como elementos sem limites, eles quererão tomar posse de tudo ou também destruir tudo sem restrições, pois o instinto de destruição é muito mais inerente a um ser sem fé do que o instinto de preservação .... As outras consequências de tal desreligionalização seriam que em breve não haveria diferença entre pessoas que ainda são de tipos diferentes. Pois como seriam avessos a um Criador supramundano, ou seja, não quereriam mais reconhecê-lo, cada alma logo se desenvolveria puramente materialmente, nunca poderia haver qualquer questão de espiritualização e, conseqüentemente, não haveria nenhum esforço para alcançar um nível espiritual superior .... Assim tudo continuaria a permanecer na Terra como uma alma e a ser influenciado por forças terrestres e suas emanações desfavoráveis. E o fim desses seres seria uma morte espiritual completa após o seu falecimento terreno. Mas ainda não foi dada nenhuma autoridade para ter um efeito tão destrutivo nas almas das crianças terrenas, por esta razão o trabalho começará em todo o lado para chamar a atenção das pessoas para as terríveis consequências de uma tal intenção .... O que os povos de outrora tinham construído na ignorância e na cegueira completa como um ensinamento da Deidade era ainda infinitamente mais valioso em comparação com o plano atual de tocar um ensinamento divino já existente e de tentar erradicá-lo. Oh, que miséria deve ainda acontecer a esta terra .... que miséria deve ainda suportar os filhos dos homens, para que eles possam voltar completamente a esta doutrina pura! .... E que crime maléfico é a destruição planeada deste ensino .... para lutar contra tudo o que até agora salvou as pessoas do mal, se ao menos fosse reconhecido e cumprido .... As muitas tentativas de supostamente purificar o povo de ensinamentos prejudiciais falharão, mas em vez disso, o que existiu por toda a eternidade e não pode perecer surgirá em clara pureza .... a pura Palavra de Jesus Cristo, o ensinamento verdadeiramente divino .... que por si só pode trazer bênçãos às pessoas e levá-las ao seu destino legítimo .... a vida eterna ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Sacrifícios e obras de amor ....

B.D. No. 0437 de 27. maio 1938 do Livro No. 9

Somente faça o bem, e você encontrará a recompensa em Mim, pois você Me aproxima de você com cada boa ação. E o mesmo também será colocado no teu coração se quiseres adquirir a graça divina em medida ilimitada, só que tens de combinar sempre todas as boas acções com o amor .... Só as boas obras nascidas do amor são realizadas em My estima .... Minha querida criança, como muitas vezes é difícil chegar a um entendimento, que deve levá-la a pensar que a sua vontade nem sempre é a mesma. Às vezes você tem que substituir uma escritura de amor pela oração diária, e a força para receber irá fluir para você muito mais facilmente a partir deste mesmo trabalho. O que vocês, humanos, podem alcançar se praticarem o amor mais ativamente é tão ilimitado que já são abençoados na Terra por ele, mas infelizmente vocês aproveitam muito poucas oportunidades para obter tais bênçãos para si mesmos .... Você precisa de tantas obras de amor para o seu lar celestial, pois estas o ajudarão a entrar no Reino de Deus lá .... Através do amor você ganhará todas as vantagens, mas sem obras de amor você não pode esperar que o Senhor fale com você como um pai para seus filhos, portanto preste atenção .... Se você fizer um sacrifício ao Senhor por amor a Ele, você também receberá a força para deixar os outros seguirem esse único sacrifício, e seu espírito, sua fé e sua confiança serão fortalecidos. Você vai amar o divino Salvador e ouvir as palavras de amor através Dele. No entanto, o vosso coração deve sempre falar, ao reconhecer a verdade divina deve esforçar-se por motivos extremamente nobres para pôr fim às dificuldades e misérias dos vossos semelhantes, deve apenas procurar sempre aliviar o sofrimento, dar paz e servir .... o povo na terra e o Pai no céu sem cessar .... Somente aquele que serve se tornará grande em espírito, e aquele que se exalta será humilhado. Somente se você se esforçar para servir desta forma, aprenderá a conhecer o poder do amor em todos os seus efeitos. Você será escolhido para poder governar um reino .... e criar na terra com moderação, se isso se aplicar às necessidades terrenas, mas cuidar da alma sem interrupção .... E assim também vós deveis estar continuamente ativos no amor, pois sem isso ninguém pode tornar-se perfeito e mesmo a graça divina dificilmente pode ser concedida a ele, mas a graça é tão valiosa para vós e tão difícil de fazer sem ela que, portanto, deveis adquiri-la através de obras de amor, se quereis que o Pai no céu vos deixe sentir o seu amor da mesma forma. Haverá um amplo campo de atividade para todos se o amor for cuidadosamente cultivado e produzir os frutos que um dia serão benéficos para nós na terra, bem como no além .... E agora ponha-se aos cuidados de Deus e confiantemente coloque todas as suas preocupações no coração do Seu Pai divino .... Ele saberá como te confortar e não te negará a Sua ajuda.

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Flowers .... Reformulação de Seres .... Trabalho de Criação ....

B.D. No. 0438 de 28. maio 1938 do Livro No. 9

Aceite o jardim do Senhor como uma de suas mais belas criações. As flores, em seu grande número e bondade, apontam para o imensurável poder do Senhor e amor criativo. Tantas vezes quanto um ser se encarna, uma forma é condicionada pela vontade de Deus, na qual esse ser pode residir e trabalhar. Da mesma forma, todos os seres a quem o poder de Deus fez seu dever de ser visivelmente ativo são sempre novamente trazidos à forma, dependendo da atividade pretendida. O fato de milhares e milhares desses seres terem uma vida extremamente curta deve-se ao fato de que tudo no mundo tem que continuar a existir, mas por outro lado o instinto de destruição causa uma mudança permanente. Mas como nenhuma destruição concreta de um ser pode ocorrer, ele deve necessariamente se encarnar de novo e de novo de outra forma ..... Daí a rápida mudança na natureza .... o eterno surgimento e morte de todos os seres vivos .... (Em todas as plantas de cor heliotropo os seres são encarnados que o Pai do universo determinou como portadores do espírito de Deus no reino vegetal ....) Tornou-se uma necessidade tão maravilhosa para os seres espirituais criativos de moldar todas as criaturas na Terra que eles podem se manifestar de mil maneiras e variedades diferentes. A tarefa de cada ser é animar a forma até que ela se torne madura para uma nova forma, e cumprir o propósito de participar da obra da criação de Deus com a sua encarnação em todas as formas, mesmo que sem vontade e inconscientemente. A transformação contínua resulta então em tarefas cada vez mais elevadas por si só, e tal ser também se desprende cada vez mais do seu impulso ainda inerente em direcção ao fundo .... ele se esforça para a luz em cada encarnação .... E em múltiplas formas tais seres têm, portanto, a oportunidade de proclamar louvor e glória ao Senhor da Criação, pois cada forma é uma verdadeira obra de admiração .... ainda que o intelecto humano .... precisamente por ser incapaz de reconhecer, muitas vezes nem sequer presta atenção a estas maravilhas .... Onde se expressou o grande amor do Senhor mais gloriosamente do que na múltipla formação daquilo que cobre a terra, repetidamente .... seja no campo e na floresta, nas montanhas ou no vale, seja no chão ou no ar .... é uma obra imensurável da onipotência de Deus que o Senhor colocou em exposição para as pessoas, e só na multidão de flores há um significado tão profundo escondido que cada uma delas poderia ocupar os pensamentos de uma pessoa além da medida. Como seres humanos, vocês devem sempre ter em mente que o valor das flores não é reconhecido por ninguém que as passe descuidadamente, mas que todos vocês também foram por esse caminho e que só receberam a sua forma atual depois de uma longa, longa luta, mas que só foram capazes de encontrar a ligação com a Terra de antemão, participando da obra de criação do Senhor através da incorporação de formas tão pequenas e criaturas tão pequenas. Portanto, em cada flor, em cada folha de erva, respeite o eterno Criador do céu e da terra .... e também respeitar as menores entidades que, através da sua encarnação, servem ao Senhor do céu e da terra ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Perigo dos prazeres mundanos ....

B.D. No. 0439 de 28. maio 1938 do Livro No. 9

A melhor arma contra o mal é a oração, pois só o pedido de força o impede de sucumbir. Tudo na Terra é um certo perigo para o ser humano, porque distrai facilmente os pensamentos de lutar pela eternidade .... Mas o mundo deve afectar os sentidos do ser humano com todos os estímulos para que ele possa testar a sua resistência. Mas quanto mais fácil for para a vontade de encontrar o caminho de volta ao espiritual, tanto mais ineficaz é o poder da ..... terrestre. Em qualquer reclusão do mundo, o ser humano pode muitas vezes provar-se muito menos do que quando os perigos o assaltam de todos os lados, pois a força espiritual não pode desenvolver-se e fortalecer-se a si mesmo se lhe for oferecida pouca resistência. Por outro lado, uma fácil aceitação de todas as tentações da vida é um sério perigo para o estado espiritual do ser humano, pois isso sempre resultará num achatamento da vida da alma, porque a mente nunca pode ser dirigida para a vida terrena e espiritual ao mesmo tempo. No entanto, na verdadeira luta pela maturidade espiritual, a criança terrena sempre se confiará ao Senhor, que a guiará com segurança e amor através de todos os perigos, e uma tentação vencida é sempre um degrau a mais à altura espiritual .... É por isso que tantas vezes deixamos sair avisos e admoestações para vos afastar de tudo o que vos possa constituir um obstáculo no caminho para cima, e só tereis de reconhecer o Seu cuidado amoroso por vós dele, porque nenhum de vós pode passar por estas tentações sem a força da oração. Em contraste, o mundo inteiro, com suas atrações, não mais os prejudicará se estiverem tão inflamados de amor pelo Senhor divino que não exijam mais nada na Terra para vocês mesmos, mas apenas busquem e encontrem realização nesse amor. Então o perigo dos prazeres mundanos acabará para você, pois então você só conhecerá o único desejo de estar próximo a Ele .... Cada criança anseia pelo Pai, e o Seu grande amor atrai-te ao Seu coração .... mas depois o mundo com os seus prazeres já não é desejável para ti .... por isso reza para que superes todas as tentações .... rezar incessantemente por força e graça divina ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Forte fé .... Julgamento .... Prediction ....

B.D. No. 0440 de 29. maio 1938 do Livro No. 9

Aqueles que perseveram em Mim não precisarão passar sem a Minha ajuda", diz o Senhor. diz o Senhor, e assim seu coração também será purificado de toda dúvida, para que uma fé forte tome posse de você e você continuará a estar completamente a serviço do Senhor. Sem distinção o Senhor considerou o seu, mas a sua própria vontade pode fazê-los subir incrivelmente alto no espiritual. Não importa o que te ameace, o inimigo nunca te poderá fazer mal, enquanto pedires sinceramente proteção ao Pai celestial, pois a Sua vontade está acima de tudo, e assim também está acima das forças hostis que são impedidas de realizar seus planos vergonhosos, assim que a repugnância contra elas começa a agitar a criança terrena e a ajuda de Deus é implorada, mesmo que apenas em pensamento. Portanto, nunca vacilem e confiem na proteção de Deus, e permanecerão vitoriosos em todas as tentações ..... Nas próximas décadas, coisas estranhas acontecerão na e acima da terra .... para que a Terra se levante gradualmente contra qualquer transformação excessiva por mãos humanas .... Este é um sinal da influência da vontade divina, que quer apontar para cima tudo o que a Terra contém de seres conscientemente vivos. Isso só pode acontecer de tal forma que todos esses fenômenos incomuns também tenham uma natureza planejada, pois só então as pessoas reconhecerão que não podem escapar dessas coisas, e só então começarão a perceber e a se aplicar a uma maneira diferente de pensar. Mas apenas alguns o farão, pois as massas humanas tentarão novamente explicar cientificamente e não retirarão mais benefícios para sua salvação de todos esses fenômenos. Afinal de contas, cabe a cada pessoa onde o seu espírito quer virar .... Se o Senhor procedesse de forma demasiado óbvia, todos os seres iriam congelar em breve numa vontade .... Desde que o ser humano seja capaz de pensar que também possuirá o poder livre de julgamento e o expressará como achar conveniente .... Um ser na Terra nunca poderá atingir a maturidade se este poder de julgamento lhe for retirado ou se for de alguma forma dirigido, pois então o livre arbítrio seria eliminado e a maturidade espiritual não poderia mais ser atingida por .... Mas quão diferente é com aquelas pessoas que só vivem para a presente .... O seu poder de julgamento tornou-se muito fraco, eles deixam inteiramente ao seu semelhante o julgamento do que é inconveniente para eles próprios .... Eles também aceitam sem pensar o julgamento daqueles mas ainda agem de acordo com o seu livre arbítrio .... E assim novamente apenas uma pequena parte estará em bênção .... e todos os fenômenos só terão um efeito benéfico nesta pequena parte, mas então eles devem se voltar para o seu verdadeiro propósito com toda a diligência, pois isso só durará pouco tempo e uma quantidade incrível e grandeza pode ser alcançada se o esforço começar seriamente. Não deixe que os famintos passem fome .... e iluminar tudo o que deseja luz de ti na escuridão .... Serás abordado para distribuir pão aos famintos, e será bom, pois isso satisfará a todos os que o desejarem, e dará a força para ajudar a sua alma a partir de agora a redimir-se da matéria e a voltar-se completamente para o espiritual. Os acontecimentos são de tal natureza que muitos tentarão, portanto, iniciar outra vida, pois o reconhecimento de uma Deidade ativa virá sobre essas crianças terrenas tão subitamente que todo o seu pensamento e esforço parecerá ter mudado de repente ..... E então será necessário fazer uso da condição das pessoas e apontar-lhes tudo o que possa firmemente ancorá-las na fé .... O céu dará a sua bênção se você trabalhar para a glória de Deus e quiser trazer-lhe muitas ovelhas .... Um bem será sempre abençoado e dará sempre bons frutos ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Espírito de Deus .... Germ of God's Love ....

B.D. No. 0441 de 30. maio 1938 do Livro No. 9

Desejar o Espírito de Deus .... Então tudo em você ficará imediatamente ativo .... a alma se afastará da matéria, a carne renunciará à realização do seu desejo .... O amor entrará em seu coração, e assim você sentirá de forma tangível como tudo em você se torna leve e brilhante. E tudo isto se você anseia pela unificação com Deus por livre vontade .... Cada ser traz em si a semente do mais puro amor a Deus .... Uma vez que isto floresceu no coração, continuará a crescer, pois o alimento que esta pequena planta necessita é-lhe fornecido na Palavra de Deus, que penetra no coração humano na sua forma mais pura, onde é absorvido e utilizado de forma óptima. Um coração assim alimentado certamente não precisará viver em carência durante sua existência terrena, manterá sua vitalidade e só precisará de amor com todo o ardor de que é capaz, então logo será preenchido com o espírito divino, pois o Pai de todos quer revelar-se a tais pessoas .... Ele sempre escolhe para tal ministério aqueles que carregam a semente dentro de si e cuidam do desenvolvimento da terna plantinha de Deus. O próprio divino Mestre ensinou aos Seus discípulos na Terra que nunca se deixassem capturar pela matéria e assim muitas vezes lhes dava provas através das mais diversas pessoas em quem Ele realizava a Sua obra de amor e os introduzia à Sua sabedoria e ensinamentos. Quanto maior a chama do amor nos corações dos discípulos, mais brilhante foi o que o Senhor pregou, e logo os discípulos foram tão permeados pelo espírito de Deus que somente o que era inerente ao próprio Mestre divino foi expresso no trabalho dos discípulos na Terra .... um poder desconhecido que se expressava em actos e palavras. Pessoas simples, completamente ignorantes, alcançaram um grau de fé e maturidade de alma que inegavelmente ultrapassou o talento natural ...., mas o espírito de Deus estava com elas, e uma influência visível desse espírito divino estava em todos os lugares onde era necessário guiar as almas erradas para o caminho certo. Assim o espírito de Deus é sempre necessário onde um povo deve ser despertado e guiado, pois ao ser humano faltaria toda a força se ele apenas se esforçasse por trazer ensinamentos e sabedoria que, sem o espírito de Deus, só seriam pura obra humana e como tal transitória. Assim, o ser humano pode realizar tudo se o espírito divino trabalhar através dele e, portanto, será sempre a tarefa mais árdua do ser humano preparar-se de tal forma que esteja destinado a receber o espírito divino e assim tenha plena força dentro dele, através do qual possa então realizar o que está na vontade do Senhor e lhe agrada ....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)

Sun .... Espiritual Sun .... Divina Graça Sol ....

B.D. No. 0442 de 31. maio 1938 do Livro No. 9

Uma manhã ensolarada de primavera vai reanimar o espírito e dar-lhe o alimento certo. Pois é predito no Senhor que aquele que está no sol divino da graça ouvirá a voz divina .... e assim como um dia de sol alegra o coração do homem, assim a alma fica altamente encantada quando o sol da graça do amor divino brilha sobre ela ..... É um processo inexplicável para você que o sol nem sempre se expressa com seu poder da mesma maneira eficaz .... que às vezes irradia o vale da terra com luz e calor e às vezes nada do seu poder e beleza é perceptível. A razão disto é que a terra está rodeada por camadas atmosféricas que impedem que os raios solares cheguem à terra ou reduzam o seu poder de luz e calor, de modo que o efeito benéfico dos raios solares é enfraquecido e apenas pouco é sentido pela terra ..... É exatamente o mesmo com o sol espiritual, que gostaria de penetrar o coração humano com sua força elementar, que gostaria de irradiar através dele com luz e calor de amor, e que muitas vezes não pode funcionar por causa das muitas conchas nas quais a alma definha. Como as forças da natureza .... tempestades, chuva, vento e tempestades .... têm um efeito purificador na atmosfera que rodeia a terra e podem assim penetrar no poder do sol, assim também o coração humano deve .... a alma .... remover toda a escória ao redor e em si mesma e abrir o caminho para que o divino sol da graça sinta seu efeito revigorante e refrescante no espírito. Dar ao sol espiritual acesso livre ao coração é uma tarefa que deve ser devidamente reconhecida na vida .... para vocês humanos já anseiam por sol e calor na Terra de uma forma puramente física .... quão grande é o desejo da alma pelo sol espiritual, que por sua vez só pode ser concedido a ele se a vontade do ser humano cooperar. Quão maravilhosamente a alma será então capaz de se desdobrar, e em que luz radiante ela ficará .... E quando então estará receptivo ao espírito divino, que só pode tomar morada numa alma completamente purificada e clara ao sol. A luz do sol e seu poder não podem ser substituídos com o mesmo efeito .... e assim nada poderá substituir o poder do sol divino da graça .....

Amém

Tradução de DeepL(www.deepl.com)